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Fête de l’Indépendance:

 Le Président de la République préside une cérémonie 
de réception au Cercle National de l’Armée

L’Algérie et la Chine aspirent à 
un partenariat stratégique global

Le président de la République 
félicite le nouveau Premier 

ministre britannique 

Le président de la 
République félicite Masoud 

Pezeshkian pour son élection 
à la présidence de l’Iran

nouvel an de l’hégIre :

Le président de la République adresse ses vœux au peuple 
algérien et à la nation arabo-musulmane

Le président de la République, 
Chef suprême des Forces 
armées, ministre de la 

Défense nationale, M. Abdelmadjid 
Tebboune, a présidé, vendredi soir 
au Cercle National de l’Armée à 
Béni Messous-Alger, une cérémonie 
de réception en l’honneur de hauts 
cadres de l’Armée Nationale 
Populaire en activité et à la 
retraite et ce, en présence de hauts 
responsables de l’Etat, ainsi que des 
hôtes de l’Algérie parmi les amis de 
la Glorieuse Révolution Algérienne, 

à l’occasion du 62e anniversaire de 
l’Indépendance et du recouvrement 
de la souveraineté nationale, indique 
un communiqué du MDN.
Le Président de la République a 
été accueilli, à l’entrée du Cercle 
National de l’Armée, par le Général 
d’Armée Saïd Chanegriha, Chef 
d’Etat-Major de l’Armée Nationale 
Populaire.
Ont pris part à cette cérémonie, qui 
s’inscrit dans le cadre des grandes 
traditions de l’Armée Nationale 
Populaire visant à valoriser les dates 

phares de notre glorieuse histoire et 
en hommage à nos vaillants martyrs, 
le Président de l’Assemblée 
Populaire Nationale, le Président 
de la Cour Constitutionnelle, le 
Premier Ministre et les membres 
du Gouvernement, ainsi que 
le Général d’Armée Benali 
Benali, Commandant de la Garde 
Républicaine, le Secrétaire 
Général du Ministère de la Défense 
Nationale, les Commandants de 
Forces, le Commandant de la 
Gendarmerie Nationale, les Chefs 

de Départements, les Directeurs 
et les Chefs de Services Centraux 
du Ministère de la Défense 
Nationale et de l’Etat-Major de 
l’Armée Nationale Populaire, aux 
côtés de hauts cadres de l’Etat, 
des personnalités nationales et de 
Moudjahidine, ajoute la même 
source.
A cette occasion, l’assistance a 
écouté l’Hymne National interprété 
par une troupe musicale de la 
Garde Républicaine et a suivi 
un film documentaire intitulé : 

“l’Algérie nouvelle...une nouvelle 
ère et un avenir glorieux”, produit 
par la Direction de l’Information 
et de la Communication/EM-
ANP, avant de visiter une 
exposition photographique 
retraçant les différentes étapes 
de notre Glorieuse Révolution, 
depuis son déclenchement 
jusqu’à l’indépendance, selon le 
communiqué.
La cérémonie s’est clôturée par 
un spectacle de feux d’artifice 
marquant l’évènement.

Le ministre des Moudjahidine 
et des Ayants-droit, M. Laïd 
Rebiga, et le ministre des 

Affaires des Anciens combattants de 
la République populaire de Chine, 
M. Pei Jinjia, ont souligné, samedi à 
Alger, la “profondeur” des relations 
algéro-chinoises, mettant en avant 
la volonté des deux pays de bâtir 
“un partenariat stratégique global 
mutuellement bénéfique”.  
Lors de leur rencontre au siège du 
ministère, MM. Rebiga et Jinjia ont 
mis en avant les efforts du président 
de la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, et de son homologue 
chinois, M. Xi Jinping en faveur 
d’”un partenariat stratégique global” 
entre l’Algérie et la Chine, rappelant 
que les deux pays étaient liés par 
des relations historiques “fortes et 
solides”.
Rebiga a indiqué que la visite du 
ministre chinois des Affaires des 
Anciens combattants avait permis 
à la délégation chinoise de “prendre 
connaissance du travail du secteur 
des Moudjahidine, notamment 
en matière de prise en charge des 
Moudjahidine et des Ayants-droit 
et de préservation de la mémoire 
nationale, de l’histoire nationale et 
des archives”.
Les deux pays peuvent concrétiser 
un partenariat pour l’échange 
d’expériences dans le domaine des 

études scientifiques et académiques, 
de la mémoire historique, de la prise 
en charge sanitaire et sociale des 
Moudjahidine et de l’échange de 
photos et documents historiques, 
a-t-il dit.
Le ministre a estimé que les 
Moudjahidine étaient “le meilleur 
trait d’union entre les peuples 
algérien et chinois”, faisant référence 
aux Moudjahidine pilotes, présents 
à la rencontre, ayant été formés par 
la République populaire de Chine 
durant la guerre de libération et qui 
ont eu l’honneur de fonder les forces 
aériennes algériennes.
De son côté, le ministre chinois s’est 
félicité des relations fraternelles 
entre son pays et l’Algérie, 
soulignant que la coopération entre 
les deux pays “va bon train dans 
le sens de l’établissement d’un 
partenariat stratégique sous la 
conduite des présidents des deux 
pays”.
“Nous avons confiance en la 
volonté des deux présidents de 
renforcer la coopération dans les 

domaines politique, économique 
et technologique”, a poursuivi M. 
Jinjia, saluant les efforts des deux 
pays amis “en faveur de la paix dans 
le monde”.
Le responsable chinois a également 
salué l’intérêt “majeur” que porte 
l’Algérie aux Moudjahidine et aux 
ayants-droit, appelant de ses vœux 
le développement de la coopération 
entre son département et le ministère 
des Moudjahidine à travers l’échange 
d’expertises, notamment en matière 
de prise en charge des Moudjahidine 
et des anciens combattants.
A cette occasion, le ministre chinois 
a visité des services du ministère 
des Moudjahidine, notamment celui 
de la cartographie nationale et des 
archives relatives aux Moudjahidine 
et aux Chouhada, qui constituent, 
selon M. Rebiga, “un véritable 
trésor et la mémoire des Algériens”.
Les deux ministres ont, par ailleurs, 
planté un arbre de l’amitié algéro-
chinoise au siège du ministère, 
symbole “des relations d’amitié 
et de fraternité liant les peuples 
algérien et chinois”.
A noter que le ministre chinois et la 
délégation l’accompagnant avaient 
auparavant visité le Centre national 
d’études et de recherche sur la 
Résistance populaire, le Mouvement 
national et la Révolution du 1er 
Novembre 1954.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
a félicité, samedi, M. Keir 

Starmer, pour sa nomination en tant 
que Premier ministre du Royaume-
Uni de Grande-Bretagne et d’Irlande 
du Nord après la victoire de son 
parti aux élections législatives.
A cette occasion, le président de la 
République a affiché sa “disposition 
à œuvrer de concert pour le 

renforcement des relations d’amitié 
et de coopération entre les deux 
pays”.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, a 
adressé, samedi, un message 

de félicitations au président élu de la 
République islamique d’Iran, M. Masoud 
Pezeshkian, dans lequel il a salué le 
niveau des relations fraternelles et de 
coopération entre les deux pays.
Dans son message, le président de la 
République, a “adressé, en son nom 
personnel et au nom du Gouvernement 
et du peuple algérien, ses chaleureuses 
félicitations à Monsieur Masoud 

Pezeshkian pour son élection à la 
présidence de la République islamique 
d’Iran, lui souhaitant plein succès dans 
l’accomplissement de ses nobles missions 
au service des aspirations du peuple 
iranien frère”.
Le président de la République a réaffirmé, 
dans son message, “sa satisfaction 
quant au niveau atteint par les relations 
fraternelles et de coopération entre les 
deux pays”, soulignant “sa volonté de les 
renforcer et de les promouvoir au mieux 
des intérêts des deux peuples frères”.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, a 
adressé ses vœux, samedi, au 

peuple algérien, à l’intérieur du pays 
et à l’étranger, ainsi qu’à l’ensemble 
de la nation arabo-musulmane, 
à l’occasion de l’avènement du 

nouvel an de l’hégire.
A l’occasion de l’avènement 
du nouvel an de l’hégire 1446, 
“anniversaire du départ de notre 
Prophète QSSSL de la Mecque 
vers Médine, annonciateur d’une 
nouvelle ère rayonnante porteuse 

de bénédictions, de sécurité, de 
foi, de paix et de fraternité pour 
l’humanité tout entière, le président 
de la République, Monsieur 
Abdelmadjid Tebboune, adresse 
ses vœux au peuple algérien, à 
l’intérieur du pays et à l’étranger, 

ainsi qu’à l’ensemble de la nation 
arabo-musulmane, priant Allah 
Tout-Puissant de renouveler cette 
occasion qui nous est chère, en 
préservant la stabilité, la sécurité 
et la prospérité dont jouit l’Algérie. 
Bonne fête”.
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Lancement de la plateforme électronique dédiée à l’inscription 
au programme “AADL 3”

valIdatIon deS InScrIptIonS aadl 3:

Voici les deux cas de confirmation

prograMMe aadl 3:

452.000 souscripteurs inscrits sur la plateforme

La Cnep-Banque met en vente 2100 logements 
et des locaux sur plusieurs wilayas

La direction générale 
de l’Agence nationale 
pour l’amélioration et 

le développement du logement 
“AADL” a lancé, jeudi à Alger, 
la plateforme numérique relative 
à l’opération d’inscription au 
programme de location-vente de 
l’année 2024 “AADL3” et qui 
débutera vendredi à 21h00.
Dotée d’un site et d’une 
application numériques, cette 
plateforme a été lancée lors 
d’une conférence de presse sur le 
programme “AADL 3”, animée 
par le Directeur général (DG) 
de l’Agence “AADL”, Fouad 
Mokrani et le Directeur général-
adjoint chargé de la souscription 
et de la documentation, Faouzi 
Djermouni.
La plateforme numérique est 
accessible via le lien suivant: 
http://aadl3inscription2024.

dz, via lequel, l’application 
électronique est téléchargeable 
pour les Smartphones “Android” 
(Play Store) ou “IOS” (Apple 
Store), d’autant que l’inscription 
sera possible à travers le site de 
la plateforme ou l’application.
Selon M. Mokrani, “le site de 
la plateforme est opérationnel 
24 heures, avant l’ouverture des 
inscriptions, afin de permettre 
à ceux désirant s’y inscrire de 
consulter le site ou télécharger 
l’application”.
Quant à l’inscription, le DG 
assure qu’elle était “ facile 

et simple”, d’autant plus que 
l’opération sera possible sur 
ordinateur ou sur Smartphone, 
et ce afin que ceux désirant 
s’y inscrire puissent finaliser 
l’opération où ils se trouvent.
Dans ce cadre, le Directeur 
général-adjoint a précisé que 
ceux désirant s’inscrire via 
ordinateur, n’avaient qu’à 
accéder à la plateforme via le 
lien, puis choisir la wilaya, saisir 
le numéro d’indentification 
national (NIN), introduire le 
numéro de la sécurité sociale, 
ensuite le numéro du téléphone 
portable, avant de saisir au 
final, le code de vérification 
CAPTCHA, puis cliquer pour 
confirmer les données et valider, 
ainsi, l’inscription.
Pour l’inscription via l’application 
AADL3 (téléchargeable sur la 
plateforme), il faut, tout d’abord, 

accéder à l’application et appuyer 
sur la rubrique “Inscription”, 
avant de consulter et d’accepter 
les conditions apparaissant sur 
la fenêtre suivante, explique M. 
Djermouni.
Par la suite, une autre page 
s’affiche pour choisir la wilaya et 
saisir le numéro d’identification 
national (NIN) et le numéro 
de la sécurité sociale. La saisie 
de ces deux numéros, peut être 
remplacée par le scan de la carte 
biométrique d’identification 
nationale et de la carte Chifa.
Après avoir saisi le numéro du 
téléphone portable et le code 
de vérification “CAPTCHA”, il 
faut valider les coordonnées en 
vue de confirmer l’inscription. 
Un numéro de téléphone fixe 
s’affiche, par la suite, qu’on 
doit appeler dans un délai de 24 
heures, selon les explications 

fournies.
M. Djermouni a en outre fait 
savoir que la dernière étape 
dans l’opération d’inscription 
via l’application, consistait en la 
vérification de l’inscription, afin 
que le formulaire d’inscription 
puisse, par la suite, être 
téléchargé.
Le DG de l’Agence AADL a mis 
en avant l’impératif d’introduire, 
par celui désirant s’y inscrire, 
le numéro de son téléphone 
personnel, ajoutant qu’il était 
impossible d’utiliser un seul 
numéro de téléphone dans plus 
d’une opération d’inscription.
Le même responsable a, par 
ailleurs, indiqué que l’Agence 
est prête, sur le plan technique, à 
ouvrir l’inscription à “AADL 3”, 
suite à la mobilisation de tous les 
moyens indispensables au succès 
de cette opération.

Alger, le 07 juillet 2024 – 
Le ministère de l’Habitat, 
de l’Urbanisme et 

de la Ville a clarifié, dans un 
communiqué publié hier soir, 
la situation des inscriptions au 
programme AADL 3.
Face aux nombreuses requêtes 
des citoyens concernant des 
difficultés d’inscription, le 
ministère a tenu à préciser 
que tout citoyen ayant reçu le 
message vocal de confirmation 
après avoir appelé le numéro 
fixe affiché sur la plateforme est 

considéré comme inscrit. Et ce, 
même si le téléchargement du 
formulaire d’inscription n’a pas 
pu aboutir.
De même, les citoyens ayant 
pu télécharger leur formulaire 
d’inscription sont également 
considérés comme inscrits.
Cette annonce du ministère 
intervient en réponse aux 
nombreuses questions soulevées 
par les citoyens concernant 
leur incapacité à télécharger 
le formulaire d’inscription, 
malgré la confirmation de leur 

inscription par le biais d’un appel 
au numéro fixe.
AADL 3 : 452 000 inscriptions 
enregistrées en deux jours
Le programme AADL 3 a connu 
un franc succès pour sa deuxième 
journée d’ouverture, enregistrant 
452 000 inscriptions à travers le 
territoire national à la date limite 
de ce samedi 6 juillet 2024 à 18 
heures.
Le ministère rassure tous les 
citoyens que la procédure 
d’inscription se poursuivra sur 
la plateforme numérique du 

programme AADL 3 aujourd’hui, 
dimanche 7 juillet 2024, de 8 
heures du matin à 18 heures.
L’opération d’inscription se 
poursuivra quotidiennement 
pour permettre à chaque citoyen 
de s’inscrire au programme.

En résumé, les citoyens ayant 
reçu le message vocal de 
confirmation d’inscription ou 
ayant téléchargé le formulaire 
d’inscription sont confirmés 
comme inscrits au programme 
AADL 3. Ces derniers sont 
invité à ne plus se connecter à 
la plateforme électronique pour 
permettre à ceux qui n’ont pas 
encore finalisé leur inscription de 
le faire.
Le ministère invite les citoyens à 
poursuivre les inscriptions via la 
plateforme numérique dédiée.

Le ministère de l’Habitat, 
de l’Urbanisme et de la 
Ville a indiqué, samedi 

dans un communiqué, que 
452.000 souscripteurs à travers 
l’ensemble du territoire s’étaient 
inscrits sur la plateforme du 
programme AADL 3 depuis son 
ouverture vendredi soir.
“Le nombre d’inscrits au 

programme AADL 3 via la 
plateforme a atteint 452.000 
souscripteur à travers l’ensemble 
du territoire national depuis 
l’ouverture de la plateforme 
vendredi soir jusqu’à samedi 
18h00”, précise le ministère.
Les inscriptions sur la plateforme 
AADL 3 reprendront dimanche 
de 08h00 à 18h00, a ajouté 

le ministère, assurant que 
“l’opération se poursuivra 
quotidiennement afin de 
permettre à tous les citoyens 
intéressés de s’inscrire à ce 
programme”.
Le ministère a également précisé 
que “toute personne ayant 
reçu le message vocal relatif 
à l’inscription au programme 

AADL 3 après avoir appelé 
le numéro fixe affiché sur la 
plateforme, est considérée 
comme inscrite”.
Pour rappel, l’opération 
d’inscription au programme 
AADL 3 a été lancée, comme 
prévu, vendredi soir à 21h00 via 
le site dédié à l’opération.
Beaucoup d’Algériens 

attendaient avec impatience 
ce programme annoncé par le 
président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, en 
octobre 2023, avant de révéler, 
en mai dernier que l’ouverture 
des inscriptions était prévue pour 
le 5 juillet 2024.

La Caisse nationale 
d’épargne et de prévoyance 
“CNEP-Banque” a lancé 

jeudi la commercialisation de 
plus de 2100 logements et de 390 
locaux commerciaux répartis 
sur 11 wilayas, a indiqué un 
communiqué de cette banque 
publique.

“La CNEP-Banque a le plaisir 
d’annoncer le lancement de 
la commercialisation de plus 
de 2100 logements et de 390 
locaux commerciaux répartis sur 
11 wilayas, marquant ainsi sa 
volonté à répondre aux besoins 
croissants de la clientèle et 
à soutenir le développement 

économique du pays”, selon le 
communiqué.
Les clients intéressés pourront 
découvrir cette nouvelle offre 
auprès des agences de la banque, 
ou en consultant la plateforme 
en ligne sur https://cnep-market.
cnepbanque.dz.
A travers cette offre, la 

Cnep-Banque “confirme son 
engagement à mettre à la 
disposition du citoyen et de 
la clientèle des produits et 
des services répondant à leurs 
attentes”.
“Créée au lendemain de 
l’indépendance pour la 
mobilisation de l’épargne 

des citoyens algériens et 

la facilitation de l’accès au 

logement, la CNEP-Banque a 

toujours joué un rôle important 

dans l’accompagnement des 

ménages et des professionnels 

de l’immobilier”, ajoute le 

communiqué.
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Nouvelle dynamique et plusieurs chantiers lancés 
pour répondre aux attentes des citoyens

Attribution de plus de 250.000 logements 
à l’occasion du 5 juillet

Le Nissab de la Zakat fixé à 1.105.000 DA

Le secteur de l’habitat a 
connu, ces dernières années, 
une nouvelle dynamique 

avec l’ouverture de plusieurs 
chantiers au niveau national, la 
réalisation des logements selon 
différentes formules, et des pôles 
urbains modernes dans, le cadre de 
la concrétisation des engagements 
du président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, qui 
accorde une attention particulière 
à ce secteur en raison de ses 
retombées économiques et 
sociales et de sa contribution à 
la préservation de la dignité des 
Algériens.
A plusieurs reprises, le président 
de la République a souligné la 

nécessité d’intensifier les efforts 
en vue d’éliminer complètement 
la crise du logement en offrant des 
logements sous diverses formules à 
toutes les catégories sociales, tout 
en veillant à ce que la réalisation 
soit de qualité et avec des matériaux 
locaux. L’objectif est ainsi atteint : 
des logements à 100% algériens, 
réalisés par des produits locaux et 
livrés dans les délais impartis.
Dans le cadre de cette démarche, 
le secteur a connu un rythme de 
progrès constant avec la veille 
permanente de respecter l’aspect 
esthétique et architectural, et la 
construction de pôles urbains 
et de logements garantissant 
toutes les conditions d’une vie 

décente et dotés des équipements 
publics nécessaires, notamment 
des écoles, des établissements de 
santé de proximité et des locaux 
commerciaux.
En vue d’atteindre les objectifs 
fixés, le secteur de l’habitat a 
bénéficié d’un budget conséquent 
alloué par l’Etat pour mettre 
en œuvre le programme et les 
engagements du Président de la 

République, avec la création d’une 
commission spéciale pour mettre à 
jour plusieurs textes réglementaires 
et législatifs, tout en consacrant 
la numérisation et en prenant en 
compte l’aspect environnemental 
au niveau des chantiers de 
réalisation.
En outre, la politique du logement 
adoptée préservait le caractère 
social de l’Etat, comme énoncé 
dans la Déclaration du 1er 
novembre 1954, et prévoyait la 
réalisation des logements sous 
diverses formes, en fonction des 
capacités des différentes couches 
de la société, telles que le logement 
locatif public, la location-vente 
et le logement promotionnel 

aidé, permettant d’augmenter le 
parc national de logements et le 
taux d’occupation par habitation 
estimé à 4,18% en 2024 alors que 
l’objectif est de le ramener à 4,12% 
en 2025.
Ce qui confirme, en outre, la 
dynamise qui caractérise le secteur, 
ce sont les chiffres éloquents 
relatifs aux livraisons de logements 
effectuées depuis 2020, avec plus 
de 1.250.000 unités sous différentes 
formules, livrés aux bénéficiaires 
avec tous les équipements publics 
nécessaires, en concrétisation du 
programme lancé par le Président 
de la République, dans le cadre du 
quinquennat 2020/2024.

Ces résultats ont été 
obtenus malgré les 
effets de la pandémie 

de Covid-19 en 2020 sur le 
secteur qui a su s’adapter 
et développer une stratégie 
pour assurer la continuité 
des travaux, permettant la 
livraison de 200.000 unités au 
cours de la même année.
Par ailleurs, tous les projets, 
qui étaient suspendus depuis 
plus de quatre ans, ont été 
relancés en 2021 permettant 
la réception de 320.000 
logements distribués lors 
de diverses occasions, 
notamment dans le cadre 
de la célébration de la Fête 
de l’Indépendance et de la 
date du déclenchement de la 
Révolution, le 1er Novembre.
Dans ce contexte, il convient 
de noter que l’année 2022 
a vu la distribution de plus 
de 400.000 logements sous 
différents formats à travers le 

pays, tandis que l’année 2023 
a vu la distribution de plus de 
330.000 logements.
Pour l’année en cours, le 
président de la République a 
donné, il y trois jours, le coup 
d’envoi de l’opération de 
distribution de 251.890 unités 
de logements, toutes formules 
confondues, à travers le 
territoire national.

Ainsi, l’année 2024 est 
considérée comme charnière 
pour le secteur, en raison de 
la détermination affichée pour 
concrétiser un programme 
ambitieux de 460.000 
logements à réaliser, en plus 
de plus de 150.000 aides au 
logement rural.    
Parallèlement, les pouvoirs 
publics veillent aussi 

à garantir l’accès aux 
différentes catégories sociales 
au logement décent, dont 
ceux qui aspirent au logement 
social, notamment les 
occupants d’habitats précaires 
et vétustes, les familles 
résidant dans des immeubles 
menacés d’effondrement, 
ou ceux occupant des 
appartements étroits, afin de 

consacrer le principe d’équité 
dans la répartition des 
logements et des opérations 
de relogement.
D’autres chantiers ont été 
également ouverts pour 
soutenir cette dynamique, 
telle que la création de la 
Banque nationale de l’Habitat 
(BNH), appelée à jouer un rôle 
important dans ce domaine, 
notamment dans le cadre du 
programme “AADL 3”.
Le secteur du logement a 
été également marqué par 
l’annonce de la numérisation 
envisagée pour la formule de 
logement social de manière 
à résoudre la problématique 
d’attribution de ces biens 
aux personnes remplissant 
les conditions requises, selon 
les orientations du président 
de la République qui avait 
insisté, à maintes reprises, sur 
la préservation du caractère 
social du logement.

Le Nissab de la Zakat 
a été fixé à 1.105.000 
DA, a annoncé 

dimanche le ministère des 
Affaires religieuses et des 
Wakfs, qui a rappelé les 
comptes CCP et le service 
électronique mis à la 
disposition des citoyens 
pour assurer la collecte et la 
distribution de la Zakat aux 
bénéficiaires.
“A l’occasion de l’avènement 
de l’année 1446 de l’hégire, 
le ministère des Affaires 

religieuses et des Wakfs 
annonce que le Nissab de la 
Zakat pour l’année 1445 de 
l’Hégire a été fixé à 1.105.000 
DA, calculé sur la base de 
20 dinars or dont le poids a 
été estimé à 85 grammes”, a 
précisé le ministère dans son 
communiqué.
“La Zakat correspond au 
quart du dixième, soit 2,5 
% de toute valeur d’argent, 
d’offres commerciales et de 
marchandises évalués au 
prix de vente le jour de la 

Zakat ayant atteint le Nissab 
au terme d’une année”, a 
ajouté la même source.
Le ministère des Affaires 
religieuses met à la disposition 
des citoyens les comptes CCP 
de wilaya de l’Office national 
des Wakfs et de la Zakat, pour 
s’en acquitter directement 
ou en ayant recours au 
virement électronique via 
Baridi Mob pour assurer sa 
collecte et sa distribution aux 
bénéficiaires.
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InnovatIon et StartupS:

SLB, une multinationale française inaugure 
un hub d’excellence à Ouargla

proJet de productIon de céréaleS:

Vers une augmentation de la production nationale
 de blé dur de 170.000 tonnes/an

SLB, une multinationale 
française (anciennement 
Schlumberger) de 

renommée mondiale dans le 
domaine technologique, a 
inauguré le Hub of Excellence 
à Ouargla le 02 juillet 2024. 
Cet événement marquant 
s’est déroulé en présence du 
Ministre de l’économie, de la 
Connaissance, des Startups et 
des Microentreprises, M. Yacine 
Oualid, de la wali de Ouargla, 
ainsi que d’autres autorités 
locales.
Le Hub of Excellence, créé en 
partenariat avec l’université 
KasdiMerbah de Ouargla 
(UKMO) et l’incubateur 
panafricain IncubMe, démontre 
l’importance stratégique 
que les autorités algériennes 
accordent à l’innovation et à 
l’entrepreneuriat.
Premier incubateur du 

secteur de l’énergie dans le 
sud algérien, il est équipé 
d’infrastructures modernes, 
telles qu’une salle amphithéâtre, 
un studio de création, un espace 
événementiel et des salles de 
formation, respectant les normes 
internationales pour encourager 
la créativité.
SLB et son engagement pour 
l’entrepreneuriat
Lors de l’inauguration, Mohamed 
Said Si Abderrahmane, Directeur 
Général de SLB en Algérie, 
a déclaré : « Cet incubateur 
incarne l’engagement sociétal 
et économique de SLB, visant à 
créer un écosystème favorable 
à l’émergence de projets 
innovants dans les domaines 
de l’énergie, de la technologie, 
de la transition énergétique, de 
l’agriculture et de la préservation 
de l’environnement. »
SLB s’engage à encourager la 

production de contenu local, à 
stimuler la création d’emplois 
et à accompagner les étudiants 
et les jeunes porteurs de projets, 
notamment ceux de l’UKMO 
et de la région de Ouargla. Le 
Hub of Excellence proposera 
des programmes d’incubation 
sur mesure, des formations de 
pointe et divers événements pour 
soutenir l’innovation.
La campagne d’inscription 
aux programmes du Hub of 
Excellence commencera bientôt 
à l’échelle nationale via une 
plateforme dédiée, offrant 
ainsi aux porteurs de projets 
l’opportunité de concrétiser 
leurs idées. Ce projet ambitieux 
mobilise tous les acteurs 
économiques pour faire de cet 
incubateur un centre de synergie 
et de rayonnement, contribuant 
ainsi au développement de 
l’économie nationale.

Le ministre de l’Agriculture 
et du Développement 
rural, Youcef Cherfa, a 

affirmé, samedi à Alger, que 
le projet intégré de production 
de céréales, de légumineuses 
et de pâtes alimentaires dans la 
wilaya de Timimoun permettra 
d’augmenter la production 
nationale de blé dur de 170.000 
tonnes/an et de produire 
d’importantes quantités de 
légumineuses et de pâtes.
S’exprimant lors d’une 
conférence de presse animée 
avec le ministre italien de 
l’Agriculture, de la Souveraineté 
alimentaire et des Forêts, 
Francesco Lollobrigida, 
en marge de la cérémonie 
de signature d’un accord-
cadre entre son département 
ministériel et la société italienne 
BonificheFerraresi (BF) pour 
la mise en place de ce projet, 
M. Cherfa a précisé que ce 
projet permettra d’augmenter la 
production nationale annuelle 
de blé de 170.000 tonnes, de 
lentilles de 7.100 tonnes, de 
haricots de 14.000 tonnes et de 
pois chiches de 11.000 tonnes.
Ce projet contribuera également 
à réaliser l’autosuffisance 
nationale en blé dur, notamment 
suite à l’importante production 
réalisée cette année, ayant permis 
de satisfaire 80% de la demande 
nationale, a-t-il dit.
Et d’expliquer que 60% du 
blé dur produit dans le cadre 
de ce projet sera destiné au 

stock stratégique et 40% de la 
production à transformation et 
l’exportation.
D’autres projets suivront pour 
atteindre l’objectif de mise 
en valeur de 500.000 hectares 
dans le Sud du pays à l’horizon 
2027, fixé par le président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, au titre du plan 
national de développement 
des cultures stratégiques, a-t-il 
ajouté.
Quant au lancement des travaux 
de ce projet dans la wilaya de 
Timimoun, le ministre a révélé 
qu’il aura lieu en octobre 2024 
à l’occasion du démarrage de 
la saison labours-semailles, et 
ce, pour la préparation du sol 
en prélude de l’opération de 
semailles en décembre, avant de 
recevoir la première production 
durant l’été 2025.
Le projet sera finalisé dans toutes 
ses étapes dans un délai de quatre 
ans, a fait savoir M. Cherfa, qui 
a souligné que le projet consiste 
en une ferme intégrée pour la 
production de céréales et de 
légumineuses, une minoterie de 
blé dur, une ligne de production 
de pâtes alimentaires, une ligne 
de production de couscous, et des 
silos de stockage des céréales et 
des légumineuses d’une capacité 
totale de stockage de 62.000 
tonnes.
La joint-venture qui gérera le 
projet sera détenue à 49% par le 
Fonds national d’investissement 
(FNI) et à 51% par la partie 

italienne.
Lollobrigida a, de son côté, 
affirmé que ce projet apportait 
une valeur ajoutée, notamment 
en termes de contribution à la 
création d’emplois et de richesse, 
soulignant qu’il constituera “un 
modèle de partenariat” entre les 
deux pays.
Dans ce cadre, le ministre italien 
a évoqué Enrico Mattei (1906-
1962), ami de la Révolution 
algérienne et symbole de la 
coopération économique et de 
l’amitié entre l’Algérie et l’Italie, 
se félicitant de la contribution de 
l’Algérie à la concrétisation du 
“Plan Mattei pour l’Afrique”.
Dans un document distribué à la 
presse par la société italienne, 
cette dernière a affirmé que 
le projet sera “le plus grand 
investissement italien dans un 
projet agricole de haute technicité 
au Sud de la Méditerranée”, 

soulignant que la première phase 
des travaux sera lancée avec 
le forage des puits pour mettre 
en place un système moderne 
d’irrigation goutte à goutte.
La société a également indiqué 
que son activité en Algérie 
prévoyait des programmes 
de formation au profit des 
professionnels algériens et 
le développement de projets 
en collaboration avec les 
établissements académiques et 
de recherche algériens.
L’accord a été paraphé, samedi 
matin à Alger, par la Directrice 
générale de l’investissement 
et du foncier agricoles au 
ministère, Souad Assaous, et le 
PDG de la société italienne BF, 
Federico Vecchioni, en présence 
des ministres de l’Agriculture 
et du Développement rural, 
Youcef Cherfa, des Finances, 
LaazizFaid, de l’Energie et des 

Mines, Mohamed Arkab, de 
l’Industrie et de la Production 
pharmaceutique, Ali Aoun, et de 
l’Hydraulique, TahaDerbal.
Etaient également présents pour 
la partie algérienne, le conseiller 
du président de la République 
chargé des finances, des banques, 
du budget, des réserves de 
change, des marchés publics et 
des règlements internationaux, 
Mohamed Boukhari, le wali de 
Timimoun, Souna Benamar, le 
Directeur général de l’Agence 
algérienne de promotion de 
l’investissement (AAPI), 
Omar Rekkache, ainsi que 
des responsables de nombre 
d’instances et d’organisations.
Pour la partie italienne, le 
ministre de l’Agriculture, de la 
Souveraineté alimentaire et des 
Forêts, Francesco Lollobrigida, 
le conseiller diplomatique de 
la présidente du Conseil des 
ministres italien, Fabrizio Saggio, 
et l’ambassadeur d’Italie en 
Algérie, Alberto Cutillo, étaient 
aussi présents à la cérémonie de 
signature.
En vertu de cet accord, un projet 
intégré sera réalisé sur une 
superficie de 36.000 hectares 
dans la wilaya de Timimoun, 
destinés à la production de blé, 
lentilles, haricots secs et pois 
chiches et à la construction 
d’unités de transformation 
pour la fabrication de pâtes 
alimentaires, de silos de stockage 
et d’autres structures vitales.



Le ministre des Affaires religieuses et des Wakfs, Dr. Youcef 
Belmehdi, effectue aujourd'hui une visite de travail 

et d’inspection à Annaba

Forum régional à Annaba sur le rôle de la société civile 
dans le renforcement de la démocratie participative 

et de l'économie sociale

envIronneMent:

L’installation de décharges des déchets en plastique…
une manière de lutter contre la pollution  dans les cités 

annaBa:

L’informel de retour dans plusieurs 
localités

Le ministre des affaires 
religieuses et des Wakfs, 
Dr. Youcef Belmehdi, va  

effectuer, aujourd'hui, une visite 
de travail et d’inspection dans 
la wilaya d’Annaba. Au cours 
de cette visite, le ministre, Dr. 
Youcef Belmehdi, va visiter le 
projet de la mosquée pôle dans la 

commune d’El Bouni,  implanté 
sur la colline de Boukhadra, en 
présence d’imams, de la société 
civile, des partenaires du 
secteur et de citoyens. L’hôte de 
la ville d’Annaba sera reçu par 
le wali, Abdelkader Djellaoui, 
le directeur local des Affaires 
religieuses et les représentants 
officiels de la wilaya d’Annaba. 

Pour rappel, dernièrement, le 
ministre des Affaires religieuses 
et des Wakfs ainsi que le wali 
d’Annaba ont posé la première 
pierre du projet. Ce méga 
ouvrage religieux dont les 
travaux avaient été suspendus 
depuis 2014, constituera la 
réalisation  de la plus grande 
mosquée de l’est du pays. 

La mosquée pôle d’El Bouni 
constituera un édifice religieux 
supplémentaire au service de la 
religion et de promotion de leur 
rôle au travers d’un discours 
religieux de juste milieu et 
de la formation d’une société 
qui préserve son identité et la 
concorde avec le processus de 
développement du pays .

La Cheffe de cabinet de 
la wilaya d’Annaba,  
madame Djamila 

Tarfaya a présidé, avant 
hier ,  le coup d’envoi des 
activités du forum régional 
sur le rôle de la société civile 
dans le renforcement de la 
démocratie participative et 
de l'économie sociale au  
siège de la  Maison de la 
Culture Mohamed Boudiaf 
à Annaba. Ont pris part à 
ce forum, le Président du 
Réseau pour la Démocratie 
Participative et l'Economie 
Sociale Solidaire, le Recteur 
de l'Université, le P/APC 

d'Annaba, et le Directeur 
des Sports et de la Jeunesse.
Le forum a également 
vu la présence d'environ 
250 participants issus de 
représentants de nombreuses 
associations, de diverses 
activités de la société civile, 
de professeurs et d'experts 
dans le domaine du 
développement durable et de 
l'économie sociale, en plus 
de la présence des étudiants. 
Durant ce conclave ; il 
a été mis en exergue le 
rôle de la société civile 
dans la consécration de la 
démocratie participative. 
La société civile constitue 

un affluent parmi d'autres 
pour participer au dialogue 

au sein des assemblées élues 

des communes, dans le but 

de suggérer des idées et 

solutions aux problèmes liés 

au développement local et 

accompagner les autorités 

locales dans leurs misions 

pour relever les défis et 
prendre en charge les 

préoccupations du citoyen, 

en instaurant un moyen de 

communication efficace 
entre l’administration et 

l’administré.

Dans un monde de 
plus en plus enclin au 
changement climatique, 

à la pollution et à la destruction 

de l’environnement, il est 

impératif  de rechercher des 

solutions idoines pour freiner un 
tant soit peu cet état de choses. Le 
recyclage des déchets s’impose 
comme l’une des solutions les 
plus efficaces pour lutter contre 
la pollution de l’environnement. 
En effet , les dépotoirs de déchets 

en plastique ont contribué  à la 
préservation de l’environnement 
, car les citoyens et même 
les enfants ont appris à jeter 
leurs déchets en plastique 
dans ces dépotoirs permettant 
aux organismes concernés 

d’effectuer la récupération des 
déchets recyclables car certains 
types de plastiques ne sont pas 
tous recyclables, comme les 
plastiques ayant contenu des 
substances chimiques ou liquides 
extrêmement toxiques, dont 

les insecticides et les poisons. 
Mais pour le moment ils sont 
inexistants, et sont jetés de 
partout.
Les services de l’APC devraient 
songer à généraliser l’installation 
de ce genre de dépotoir. 

Malgré les campagnes 
de sensibilisation les  
contrôles effectuées 

par les services compétents à 
savoir les éléments de la sûreté 
de wilaya, tous corps confondus, 
les vendeurs à la sauvette sont de 
retour et avec force. Leur cible 
préférée est la classe moyenne 
qui est toujours à la recherche 
d'un produit à la portée de leurs 
bourses. Les étals anarchiques 

de fortunes, poussent comme 
des champignons, installés sur 
les trottoirs et les bords des 
chaussées. 
D'ailleurs, à la cité Joinnola et 
des orangés, il est fréquent de
se retrouver coincé au milieu 
d'une foule attirée par les  
des prix de produits exposés. 
Là, ce sont des produits qui se 
vendent comme des petits pains 
surtout en cette période d’été.  
Car, d'une part, leurs prix sont 

si abordables qu'ils font oublier 

ceux des produits exposés dans 

les commerces et points de vente 

agréés et, d'autre part, il existe 

une panoplie de choix qui 

satisfait tous les goûts surtout 

pour les femmes. Par ailleurs ,tout 

le monde s'interroge sur le retour 

en force de ces vendeurs, qui hier 

encore étaient pourchassés par 

les policiers .

S.F

Sihem.Ferdjallah

Sihem F

Sihem F

Lundi 08 Juillet 2024

06 Régions SeybouSe Times



L’université 
Badji Mokhtar - Annaba équipe 

les centres bucco-dentaires 
avec des technologies de pointe

crIMInalIté:

la quatrième sûreté urbaine 
veille au grain

InScrIptIonS aadl 3:

les cybercafés d’Annaba 
assiégés par les citoyens

L’aéroport d’ Annaba
 ‘’Rabah Bitat’’ continue 
d’accueillir les pèlerins

 de retour des lieux saints

L’université Badji Mokhtar à 
Annaba a récemment effectué  
deux réalisations significatives 

par l’acquisition  de 30 chaises 

chirurgicales équipées des dernières 

technologies au profit des étudiants en 
médecine dentaire. Ces équipements de 

haute qualité, financés par le budget de 
gestion de l’université, ont été distribués 

et installés en coordination avec la faculté 
de médecine dans divers services et unités 
spécialisés en dentisterie. Les étudiants 
bénéficieront ainsi d’une formation 
pratique de premier ordre tout au long 
de leur parcours universitaire  dans les 
hôpitaux spécialisés. Selon la direction, 
cette initiative constitue  un pas important 
dans le soutien des activités pratiques en 
dentisterie, avec la dernière acquisition de 
ce type d’équipement . 

Dans le cadre de la lutte contre la 
criminalité dans le milieu urbain, 
une vaste opération de police 

engagée par les éléments de la 4ème 
sûreté urbaine  a eu lieu au quotidien et 
vise certains quartiers qui sont devenus 
le fief du banditisme dénoncé par les 
habitants. Ces opérations ont nécessité 
la mobilisation d’un effectif important 
d’agents déployés durant toute la journée. 
Les policiers, très vigilants, ne laissent 
passer aucune occasion pour interpeller 
les jeunes de passage et procéder à leur 
fouille, ainsi qu’à la vérification de leur 
identité. Dans le cadre de leur travail de 
proximité, les services  de la  4ème sûreté 
urbaine ont lancé,  une vaste opération 
coup de poing menée dans plusieurs 
lieux et dont le but est de rassurer 

les citoyens et de donner un coup de 
balais dans la fourmilière des dealers et 
autres associations de malfaiteurs. En 
effet, lors des dernières  opérations  de 
routine, ces éléments ont mis la main 
sur huit (8) individus qui ont été arrêtés 
pour vol et agressions à l’arme blanche  
ainsi que pour  possession de drogue et 
pour avis de recherche. Dans le même 
sillage six (6) autres individus ont été 
arrêtés pour avis de recherche avec 
antécédents judiciaires.  Des poursuites 
judiciaires ont été   ouvertes à cet effet. 
La nouvelle de ces interventions fut d’un 
grand soulagement pour les riverains. A 
vrai dire les éléments de la 4ème sûreté 
urbaine n’ont pas lâché prise en menant 
une lutte implacable contre les malfrats et 
le trafic et consommation de la drogue au 
niveau des quartiers dits chauds.

Depuis l’annonce de l’ouverture des 
inscriptions pour le programme de 
logement AADL 3, les cybercafés 

d’Annaba et de ses environs ont été 
envahis par des foules de citoyens dès les 
premières heures de la journée, bien avant 
l’heure officielle de l’ouverture du site. 
Cette affluence massive a poussé certains 
propriétaires de cybercafés à mettre en 
place un système de tickets numérotés 
pour gérer les longues files d’attente qui 
se sont formé devant leurs établissements.
Les citoyens, déterminés à obtenir une 
place pour s’inscrire au programme, 
ont passé des nuits blanches, attendant 
patiemment devant les cybercafés. 
Pour beaucoup, notamment ceux à 
revenu moyen, les commerçants et les 
travailleurs indépendants, ce programme 
représente leur seule chance d’accéder 
à un logement. L’importance de cette 
opportunité est d’autant plus grande pour 
ceux qui ont été exclus des programmes 
de logement social.
Profitant de la situation, certains 
propriétaires de cybercafés ont imposé 
des tarifs exorbitants pour les inscriptions 
AADL-3. Les prix, jugés excessifs par 
les citoyens, varient entre 2000 et 3000 
dinars algériens. Cette flambée des prix 
est justifiée par la forte demande et le 
besoin urgent des citoyens de bénéficier 

d’une connexion internet fiable et rapide, 
chose que beaucoup n’ont pas chez eux en 
raison de la faible bande passante et des 
interruptions fréquentes de service.
Cette ruée vers les inscriptions a 
également entraîné des problèmes 
techniques sur le site internet du 
programme AADL. Le nombre élevé de 
connexions simultanées a provoqué des 
ralentissements et des pannes, ajoutant à 
la frustration des citoyens. Certains ont 
critiqué cette situation, affirmant qu’il 
y a encore suffisamment de temps pour 
s’inscrire et qu’il n’est pas nécessaire de 
se précipiter dès les premières heures, 
même si l’inquiétude et l’enthousiasme 
des demandeurs sont compréhensibles.

L’aéroport d’ Annaba Rabah 
Bitat poursuit l’accueil des 
pèlerins algériens revenant des 

lieux saints de l’Islam. Chaque jour, de 
nouveaux vols atterrissent, ramenant les  
concitoyens ayant accompli le Hadj dans 
une ambiance toujours aussi festive. Un 
nouvel arrivage 
 de la compagnie Air Algérie a déposé des 
passagers en provenance de Médine. Les 
autorités aéroportuaires, en collaboration 
avec les services de santé, la sécurité et 
des bénévoles, ont assuré une parfaite 
organisation du dispositif d’accueil. 

Chaque pèlerin est pris en charge dès son 
arrivée, recevant assistance et orientation 
pour récupérer ses bagages et rejoindre 
ses proches. Les familles des pèlerins, 
impatientes et heureuses, continuent 
d’affluer à l’aéroport pour accueillir leurs 
proches. L’émotion est palpable à chaque 
retrouvaille, renforcée par le contexte de 
la fête nationale qui ajoute une dimension 
de fierté et de patriotisme. Les drapeaux 
algériens sont omniprésents, créant 
une ambiance en lien avec la fête de 
l’indépendance et de la jeunesse à titre  
commémoratif.

S.Y

Imen.B
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Annaba comme sans 
doute dans tout le pays 
et le monde musulman 

en général on commémore cette 
année cette fête religieuse du 
1er Muharam marquant l’hégire 
du prophète Mohamed  (QSSL 
l) l ‘an 1446 dans la douleur 

des massacres humains des 
civils commis par les troupes 
Israéliennes en terre de Gaza et 
ce depuis 10 mois faisant des 
milliers de morts civils femmes 
et enfants aux yeux du monde 
entier. Un génocide aveugle 
sans précèdent reconnaissent 
les associations humaines 

dans le monde qui sortent 
régulièrement battant les pavés 
dans les grandes rues et places 
publiques appelant à l’arrêt 
immédiat du génocid . Ainsi 
Les festivités de cette journée 
marquant l’hégire , le voyage 
de Mohamed QSSSL de la 
Médine à la Mecque se limite 

à l’organisation des récits du 
coran, le parcours du prophète  
Mohamed (QSSL ) et les 
prêches autour de cette fête de 
l’Islam et les prêches  prononcés 
devant les fidèles. Ainsi samedi 
soir, avant la prière de Itcha 
des jeunes imams venant des 
villes voisines de Constantine, 

et des villes de Sud du pays 
accompagnés des représentants 
de la direction des affaires 
religieuses et Cheikh Hacene 
ont fait lecture des versets du 
Coran pour exorer les croyants 
à redoubler de biens et de piété 
et à se réconcilier autour de 
cette religion de l’Islam.

 Tayeb Zgaoula

Annaba et l’Algérie entière commémore le 1er Muharram 
dans la douleur des massacres des Palestiniens à Gaza

À l’occasion des 
festivités marquant 
l’indépendance 

nationale, Ain El Berda a 
franchi une étape décisive dans 
son développement avec le 
raccordement en  énergie de 74 
logements ruraux à Harrouchi. 
La cérémonie, présidée par le 
Chef de daïra, a rassemblé les 
responsables de l’énergie, de 
l’urbanisme, ainsi que le P/APC 

et divers dignitaires locaux.
Ces logements ont été raccordés 
à l’usage électrique dans le cadre 
d’un programme présidentiel 
ambitieux visant à améliorer les 
infrastructures essentielles dans 
les zones éloignées. La direction 
de l’énergie a réalisé plus de 5,1 
kilomètres de réseaux électriques 
et a mis en service deux 
transformateurs, dont l’un est 
déjà opérationnel, garantissant 
ainsi l’alimentation électrique 

des nouveaux logements. Le 
coût total de ce projet est estimé 
à 17.181.969 dinars algériens, 
avec un investissement moyen 
de 2.33185 dinars par logement 
connecté.
Selon les responsables, la mise 
en service de ces logements 
représente une avancée 
significative pour améliorer les 
conditions de vie des habitants 
des zones rurales de Ain El 
Berda. 

S.Y

ENERGIE :
Raccordement électrique de 74 logements ruraux à Ain El Berda  

La direction de jeunesses 
et sports de la wilaya 
d’Annaba a lancé une 

campagne de sensibilisation 
aux risques de noyade via les 
réseaux sociaux parallèlement 
à l’augmentation du nombre des 
victimes noyés depuis le début de 
la saison estivale. En effet, cette 
campagne de  sensibilisation 
vise principalement les jeunes 

adolescents sur les dangers de 
la baignade dans les plages, les 
lacs, les retenues collinaires, les 
oueds, et lorsque la baignade 
est interdite sur les plages,  y 
compris les plages rocheuses 
non surveillées, devenues 
récemment une destination 
préférée des jeunes, et même de 
certaines familles. Les autorités 
compétentes à Annaba ont 
recensé six (6) plages interdites 

à la baignade. Par ailleurs,  les 
services de sécurité ont mis en 
place un plan pour surveiller 
toutes les plages rocheuses 
et empêcher les vacanciers 
de se diriger vers ces points 
dangereux. Le but tracé par la 
DJS est de toucher au maximum 
la population locale surtout la 
frange des jeunes pour mieux 
les informer sur les dangers 
pour lesquels ils sont exposés. 

La DJS d’Annaba mène une campagne de sensibilisation 
aux risques de noyade

Imen.B

C’est ce qu’on peut 
constater devant 
la plupart des 

magasins d’alimentation 
générale et des supérettes, 
y compris des kiosques 
multiservice. Beaucoup de 
commerçants faisant fi des 
règles les plus élémentaires de 
conservation des boissons. Les 
consommateurs semblent ne 

pas attacher trop d’importance 
au danger qui découle de 
l’exposition des boissons 
alimentaires au soleil et qui 
représente une véritable 
menace pour la santé. Même 
durant le transport de ces 
produits, aucune précaution 
n’est observée, alors que l’eau 
et les boissons doivent être 
transportées dans des véhicules 
équipés et répondant aux 
normes. Pour cela l’APOCE 

recommande la prudence   chez 
les consommateurs qui doivent 
éviter d’acheter les palettes 
d’eau ou encore les bouteilles 
de soda et autres jus auprès 
des magasins qui ne respectent 
pas les normes sanitaires lors 
du transport et du stockage 
de leurs marchandises. Il est 
ainsi recommandé d’éviter 
de consommer l’eau minérale 
exposée à des températures 
élevées.

Les boissons gazeuses eaux minérales exposés au soleil …
Un danger pour la santé l’APOCE appelle à la vigilance

Imen.B

Une femme est morte  
subitement, avant- 
hier dans la matinée  

suite à une chute du haut 

d’un pont sis à la vieille ville 
d’une hauteur de 28 mètres, 
a-t-on appris de source 
proche des services de la 
Protection civile de la wilaya. 

En effet,  aussitôt prévenue 
les éléments de la Protection 
civile ainsi que les services 
de sécurité se sont rendus 
sur les lieux pour secourir et 

évacuer  la femme âgé de 49 
ans suite à une chute du pont 
de la vieille ville… la victime 
est morte sur le coup et  a été 
évacuée à la morgue du CHU 

d’Ibn Rochd. Une enquête a 
été ouverte par les éléments 
de sécurité afin de connaitre 
les raisons exacte de cet acte 
dramatique.

Imen.B
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Une femme meurt suite à une chute du haut d’un pont 
de la vieille ville



A Chypre, des migrants tentant leur chance vers le sud 
de l’île se retrouvent coincés dans la « ligne verte »

Au Sénégal, le premier ministre exhorte 
les jeunes à rester en Afrique

Depuis la mi-mai, 
des exilés syriens, 
soudanais ou iraniens 

sont bloqués dans la zone 
tampon de l’ONU délimitant 
la République de Chypre au 
sud, membre de l’UE depuis 
2004, et la République turque 
de Chypre du Nord, reconnue 
uniquement par la Turquie, 
selon le monde fr.
Une simple barrière, un casque 
bleu d’origine britannique 
devant son véhicule climatisé 
et une demi-douzaine de 
tentes éparpillées là, tapies 
à l’abri dérisoire des arbres, 
sous un soleil de feu à dix 
minutes à peine du centre de 
Nicosie. Ils sont quatorze 
migrants demandeurs d’asile 
à se retrouver bloqués, depuis 
la mi-mai, dans cette zone 
tampon des Nations unies qui 

serpente sur 180 kilomètres 
de long et divise d’est en 
ouest l’île de Chypre, entre 
la République de Chypre 
au sud, membre de l’Union 
européenne (UE) depuis 2004, 
et la République turque de 
Chypre du Nord, reconnue 
uniquement par la Turquie.
Deux policiers et des voitures 

de patrouille font respecter 
l’interdiction d’approcher. 
Au loin, de petits groupes de 
personnes sont assis autour 
de tables, tuant le temps. 
Hommes, femmes et enfants, 
ils sont soudanais, syriens, 
iraniens et camerounais, selon 
les informations fournies par 
l’antenne locale du Haut-

Commissariat des Nations 
unies pour les réfugiés (HCR) 
qui, par la voix de sa porte-
parole, Emilia Strovolidou, se 
dit « extrêmement inquiet pour 
leur sécurité » et du caractère 
« inédit de la situation».
De fait, à moins d’une demi-
heure de là, plus à l’ouest, 
de l’autre côté de la capitale 
chypriote, près de la petite 
localité d’Akaki, la même 
scène se répète à l’identique 
: onze migrants, tous syriens 
cette fois, se retrouvent eux 
aussi empêchés de sortir de 
la zone depuis plus d’un mois 
par la police chypriote. « 
Jamais autant de demandeurs 
d’asile n’ont été ainsi 
interceptés et repoussés dans 
cette zone tampon,souligne 
la responsable. C’est même 
la première fois que la police 

chypriote grecque arrête ainsi 
des groupes de personnes 
venant à pied du Nord en 
tentant de passer par une voie 
irrégulière au sud. »
Des migrants avaient déjà été 
piégés dans la zone tampon au 
cours des années précédentes, 
mais pas en si grand nombre. 
En 2021, la police avait 
repoussé deux Camerounais 
qui étaient ainsi restés coincés 
dans cette zone, connue sous 
le nom de « ligne verte », 
pendant sept mois jusqu’à 
ce qu’ils soient transférés 
en Italie après une visite du 
pape François à Chypre. Peu 
après, la police avait empêché 
un Turc d’origine kurde de 
passer au sud avant d’obtenir 
l’autorisation de s’enregistrer 
dans un camp de transit de 
l’île.

Ousmane Sonko 
a mis en garde 
contre les dangers 

de la route migratoire de 
l’Atlantique vers l’Europe. Il 
s’exprimait samedi à la suite 
d’un naufrage ayant fait au 
moins 89 morts au large de 
la Mauritanie en début de 
semaine ; selon le monde fr.
Ousmane Sonko, premier 
ministre sénégalais, a appelé 
samedi 6 juillet les jeunes à 
ne pas emprunter la périlleuse 
route de l’Atlantique vers 
l’Europe, quelques jours 
après le naufrage meurtrier 
d’un bateau de migrants au 
large de la Mauritanie.
Près de 90 personnes qui 
cherchaient à gagner l’Europe 
en entreprenant la dangereuse 

traversée au large des côtes 
de l’Afrique de l’Ouest, ont 
péri lorsque leur navire a 
chaviré cette semaine, et 
des dizaines d’autres sont 
portées disparues. Ce drame 
n’est que le plus récent d’une 
longue série.
« Un énième naufrage s’est 
passé au large de nos côtes et 
qui aurait coûté, en attendant 
d’avoir les chiffres exacts, 
la vie à beaucoup de jeunes 
», a déclaré M. Sonko lors 
d’un discours à l’université 
Gaston-Berger de Saint-
Louis diffusé sur sa page 
Facebook. « C’est dommage, 
c’est déplorable. Je lance 
encore un appel à la jeunesse 
: votre solution ne se trouve 
pas dans les pirogues », a-t-

il ajouté, s’exprimant devant 
des centaines de jeunes gens.
Jeudi, l’agence de presse 
officielle mauritanienne 
avait annoncé que les garde-
côtes avaient récupéré les 
corps de 89 personnes après 
qu’un gros bateau de pêche 
traditionnel avait chaviré au 
large de la côte sud-ouest du 
pays lundi.
« L’avenir du monde est en 
Afrique »
L’agence a cité des 
survivants, qui ont affirmé 
que le bateau était parti de la 
frontière entre la Gambie et le 
Sénégal avec 170 passagers à 
bord, ce qui porte le nombre 
de personnes disparues à 72. 
Un haut fonctionnaire local a 
donné des chiffres similaires 

à l’Agence France-Presse, 
sous couvert d’anonymat.
La route de l’Atlantique est 
particulièrement dangereuse 
à cause de ses forts courants 
et parce que les migrants y 
voyagent sur des bateaux 
surchargés et parfois hors 
d’état de naviguer, manquant 
généralement d’eau potable. 
Elle est cependant de plus 
en plus empruntée à cause 
du renforcement de la 
surveillance en Méditerranée, 
par de jeunes gens en quête 
d’un meilleur avenir en 
Europe.
« Les pays que certains 
jeunes veulent aller rejoindre, 
je peux vous assurer qu’ils 
sont eux-mêmes en crise ou 
en début de crise », a assuré 

samedi M. Sonko. « L’avenir 
du monde est en Afrique, et 
vous devez en être conscients, 
vous, les jeunes. Le seul 
continent qui a encore une 
marge de progression et de 
croissance importante, c’est 
l’Afrique », a-t-il estimé.
Plus de cinq mille personnes 
sont mortes en essayant de 
rejoindre l’Espagne par la 
mer sur les cinq premiers 
mois de l’année, soit 
33 morts par jour, selon 
Caminando Fronteras, une 
ONG espagnole. Il s’agit du 
nombre de décès quotidiens le 
plus élevé depuis que l’ONG 
a commencé à collecter des 
données, en 2007.

Pour Pékin, ce secteur 
est stratégique. Le pays 
maîtrise toute la chaîne 

de valeur et a laminé les 
Occidentaux, selon le monde 
fr.
Les machines s’activent sous 
le regard d’employés soucieux 
d’identifier le moindre défaut. 
La production se fait couche 
par couche. Les cellules 
photovoltaïques, livrées 
par un fournisseur situé à 
seulement quelques dizaines 

de kilomètres, sont sorties des 
cartons avec précaution. Elles 
sont connectées ensemble 
par des fils métalliques 
conducteurs. Il faut les souder, 
poser ensuite une plaque 
de verre spécial, une autre 
de matériau encapsulant les 
cellules, disposer les cellules 
elles-mêmes, encore du 
matériau protecteur et encore 
du verre. Et finalement, une 
feuille qui, une fois fondue sur 
le produit dans une pièce à la 

chaleur écrasante, sera le dos 
du panneau. La production est 
largement automatisée, sur 
des machines elles aussi faites 
en Chine, mais il convient de 
la vérifier minutieusement, 
c’est là que se joue la qualité. 
La trentaine de travailleurs sur 
les lignes d’Eco Green Energy, 
quarante-cinq lorsqu’il y a des 
pics de production, contrôle 
chaque étape, à l’œil nu ou au 
scanner.
L’usine, implantée dans un 

parc industriel de Nantong, 
en face de Shanghaï sur 
l’immense estuaire du fleuve 
Yangzi, est l’un des nombreux 
sites du secteur dans la région 
: la production de panneaux 
solaires se déroule désormais 
pour l’essentiel en Chine. 
Selon l’Agence internationale 
de l’énergie (AIE), en 2021 
les trois quarts des emplois de 
cette industrie y étaient situés. 
Les entreprises chinoises 
ont par ailleurs délocalisé 

une partie de la production 
finale en Asie du Sud-Est 
pour échapper aux barrières 
érigées par Washington contre 
les importations venues de 
Chine, de sorte que le reste 
de l’Asie récupère 14 % 
des emplois restants. N’en 
laissant à l’Europe que 3 % et 
aux Etats-Unis 1 %, alors que 
l’énergie solaire est présentée 
comme une des clés de la 
transition énergétique, et donc 
du XXIe siècle.
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La Chine a raflé la mise des panneaux solaires



Royaume-Uni 
Keir Starmer souhaite mettre un terme au projet 

d’expulsion de migrants au Rwanda

Second tour des législatives 
Les Français commencent à voter en métropole 

pour un scrutin historique

Le réformateur Pezeshkian remporte 
la présidentielle en Iran

Le nouveau Premier ministre 
britannique souhaite 
abandonner le projet 

controversé et très critiqué par les 
travaillistes qui permet l’expulsion 
de demandeurs d’asile entrés 
illégalement au Royaume-Uni. Le 
projet de loi avait été adopté par les 
conservateurs en avril dernier ,selon 
RFI.
Un projet de loi adopté, mais 
des expulsions qui avaient été 
reportées
Le précédent Premier ministre, 
Rishi Sunak, comptait débuter les 
expulsions cet été et les autorités 
avaient commencé au début du 
mois de mai à arrêter des migrants 
susceptibles d’y être envoyés. Mais, 
avec l’incertitude que faisait peser 
le scrutin législatif, la justice avait 
ordonné la libération de dizaines 
d’entre eux .

Les travaillistes ont promis durant 
la campagne de lutter contre 
l’immigration illégale, en particulier 
contre l’arrivée de migrants sur de 
petits bateaux via la Manche. Le 
nouveau gouvernement prévoit 
notamment de déployer des moyens 
inspirés de la lutte antiterroriste pour 
contrer les groupes de passeurs. Et il 

veut encore renforcer la coopération 
avec l’Europe, notamment la France. 
Il s’est aussi engagé à augmenter les 
moyens de traitement des demandes 
d’asile au Royaume-Uni, alors que le 
système est engorgé depuis plusieurs 
années.
Londres a toutefois dépensé 
plusieurs millions de livres pour 

construire des infrastructures au 
Rwanda rappelle François Gaulme, 
chercheur associé au Centre Afrique 
subsaharienne de l’Institut Français 
des Relations Internationales (Ifri) 
: « Le gouvernement britannique a 
tout de même dépensé des centaines 
de millions de livres. Cela a servi 
à construire des infrastructures 
d’accueil. Aux dernières nouvelles, 
puisqu’il n’y avait pas de migrants 
envoyés au Rwanda, ces logements 
ont été occupés par des Rwandais.»
Depuis le début de l’année, plus 
de 13 500 migrants ont traversé la 
Manche pour arriver au Royaume-
Uni. Après avoir baissé l’an dernier, 
le nombre d’arrivées est reparti à la 
hausse depuis janvier.
À Kigali, le gouvernement rwandais 
n’a pas encore réagi officiellement à 
la déclaration du nouveau Premier 
ministre britannique, disant attendre 

une communication plus officielle 
de Londres avant de commenter 
l’annulation de l’accord sur les 
migrants entre les deux pays, relate 
notre correspondante à Kigali, Lucie 
Mouillaud.
C’est un projet controversé, 
très critiqué notamment par le 
Haut Commissariat des Nations 
Unies pour les réfugiés et par des 
organisations de défense des droits 
humains. Critiqué également pour 
son coût. Plus de deux ans après la 
première signature de l’accord, en 
avril 2022, le Royaume-Uni a déjà 
versé près de 300 millions d’euros 
au Rwanda pour préparer l’accueil 
de ces migrants dans le pays. Un 
paiement que Kigali n’a aucune 
obligation de rembourser, déclarait 
les autorités quelques mois plus tôt.

Les Français ont commencé 
à voter dimanche pour le 
second tour des législatives, 

un scrutin historique dont le 
Rassemblement national pourrait 
sortir vainqueur, avec une grande 
incertitude toutefois sur sa capacité 
à obtenir la majorité absolue à 
l’Assemblée et à pouvoir former un 
gouvernement.
Dans un des bureaux de vote de 
Rosheim, petite commune de 
5.000 habitants à 25 kilomètres de 
Strasbourg, la file d’attente est déjà 
longue.
“On est à un tournant de l’histoire 
de la République”, relève Antoine 
Schrameck, retraité de 72 ans, 
“angoissé” par la situation.
Même fébrilité chez Emilie, une 

fonctionnaire de 44 ans. “J’espère 
qu’il y aura un sursaut dans la 
participation, comme au premier 
tour. Après j’ai donné mon vote, 
advienne que pourra”.
Les premières personnalités 
politiques ont voté à l’image de 
l’ancien Premier ministre Edouard 
Philippe (Horizons) dans son fief du 
Havre en Seine-Maritime, du maire 
RN de Perpignan dans les Pyrénées-
Orientales Louis Aliot ou du député 
sortant LFI Alexis Corbière à 
Bagnolet en Seine-Saint-Denis.
Les électeurs peuvent se rendre aux 
urnes jusqu’à 18H00 ou 20H00 dans 
les grandes villes, heure à laquelle se 
dessineront les premiers résultats.
76 députés ont été élus dès le premier 
tour et il en reste 501 à désigner.

Dimanche dernier, les Français ont 
placé le Rassemblement national - 
et ses alliés issus de LR - largement 
en tête (33%), devant l’alliance de 
gauche Nouveau Front populaire 
(NFP, 28%), et le camp présidentiel 
Ensemble (20%).
La mobilisation s’annonce toujours 
forte avec une participation attendue 
au même niveau qu’au premier tour 
où elle avait atteint 66,7%, du jamais-
vu depuis la précédente dissolution 
en 1997.
Les premiers résultats sont tombés 
dans certains territoires d’outre-mer, 
des résultats qui ne présument en 
rien d’une tendance nationale.
En Guadeloupe, les deux candidats 
RN qualifiés pour le second tour 
n’ont pas transformé l’essai: les 

quatre députés sortants indépendants 
et de gauche retrouvent leur siège, 
avec des scores compris entre 69 et 
77,5% des voix.
En Martinique, les quatre 
circonscriptions vont à des candidats 

du Nouveau Front populaire.

En Guyane, les deux sortants 

soutenus par le NFP sont confortés, 

Davy Rimane totalisant même 100% 

des suffrages, faute d’adversaire.

Le candidat réformateur 
Massoud Pezeshkian, un 
député de 69 ans qui plaide 

pour une ouverture de l’Iran vers 
l’Occident, a remporté samedi le 
second tour de la présidentielle, 
devant l’ultraconservateur Saïd 
Jalili , selon Arabenews.
Organisée à la hâte après le décès 
du président ultraconservateur 
Ebrahim Raïssi dans un 
accident d’hélicoptère en mai, 
la présidentielle s’est tenue dans 
un contexte de mécontentement 
populaire face notamment à l’état 
de l’économie frappée par des 
sanctions internationales.
A l’issue du vote vendredi, lors 
duquel quelque 61 millions 
d’Iraniens étaient appelés aux urnes, 
M. Pezeshkian a recueilli plus de 16 

millions de votes contre plus de 13 
millions à son adversaire, sur un 
total de 30 millions de bulletins 
déjà dépouillés, selon les autorités 
électorales.
Après un premier tour marqué par 
une forte abstention, la participation 
s’est établie à 49,8%. Le nombre de 
bulletins nuls s’élèverait à plus de 
600.000.
“La voix des sans-voix”
“Nous tendrons la main de l’amitié 
à tout le monde, nous sommes 
tous des habitants de ce pays, nous 
devrions utiliser tout le monde pour 
le progrès du pays”, a déclaré samedi 
M. Pezeshkian, lors de sa première 
prise de parole depuis sa victoire, en 
remerciant ses sympathisants.
Tout en affirmant sa loyauté à 
la République islamique, celui 

que les Iraniens appellent le 
“docteur” appelle à des “relations 
constructives” avec Washington et 
les pays européens afin de “sortir 
l’Iran de son isolement”.
Nul n’aurait parié sur ce député de 
Tabriz, la grande ville du nord-ouest 
de l’Iran, lorsque sa candidature 
a été acceptée par le Conseil des 
gardiens avec cinq autres candidats, 
tous conservateurs.
Ce père de famille, qui a élevé seul 
trois enfants après la mort de son 
épouse et d’un autre enfant dans 
un accident de voiture en 1993, se 
présente comme la “voix des sans-
voix”.
Le scrutin était suivi avec attention 
à l’étranger alors que l’Iran, poids 
lourd du Moyen-Orient, est au coeur 
de plusieurs crises géopolitiques, de 

la guerre à Gaza au dossier nucléaire, 
dans lesquelles il s’oppose aux pays 
occidentaux, notamment les Etats-
Unis, son ennemi juré.
Arrivé en tête au premier tour, M. 
Pezeshkian plaide pour un Iran plus 
ouvert à l’Occident. M. Jalili, 58 

ans, est lui connu pour ses positions 
inflexibles face aux puissances 
occidentales.
M. Pezeshkian a reçu le soutien des 
anciens présidents, le réformiste 
Mohammad Khatami et le modéré 
Hassan Rohani.
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L’L’ Euro a permis à de Euro a permis à de 
nombreux joueurs de se nombreux joueurs de se 
mettre en évidence et mettre en évidence et 

beaucoup d’entre eux pourraient en beaucoup d’entre eux pourraient en 
profiter pour rejoindre un club plus profiter pour rejoindre un club plus 
huppé.huppé.
C’est toujours un risque de C’est toujours un risque de 
signer un joueur après un tournoi signer un joueur après un tournoi 
international impressionnant, mais international impressionnant, mais 
c’est un pari qu’un certain nombre c’est un pari qu’un certain nombre 
de clubs prendront en compte de clubs prendront en compte 
alors que l’Euro 2024 entre dans alors que l’Euro 2024 entre dans 
sa dernière semaine. Un grand sa dernière semaine. Un grand 
nombre de noms - certains moins nombre de noms - certains moins 
connus et d’autres plus confirmés - connus et d’autres plus confirmés - 
ont attiré l’attention en Allemagne ont attiré l’attention en Allemagne 
et pourraient faire l’objet d’un et pourraient faire l’objet d’un 
transfert important à l’heure où le transfert important à l’heure où le 
mercato esival bat son plein.mercato esival bat son plein.
Pour certains, un transfert était Pour certains, un transfert était 
inévitable car ils ont abordé le inévitable car ils ont abordé le 
tournoi en étant déjà en pleine tournoi en étant déjà en pleine 
bourre, tandis que d’autres se sont bourre, tandis que d’autres se sont 
fait un nom lors de ce qui pourrait fait un nom lors de ce qui pourrait 
être un Championnat d’Europe être un Championnat d’Europe 
déterminant pour leur carrière. déterminant pour leur carrière. 
En se plaçant sous les feux des En se plaçant sous les feux des 
projecteurs et en brillant sous les projecteurs et en brillant sous les 
yeux du monde du football.yeux du monde du football.
Mais qui sont ceux que nous Mais qui sont ceux que nous 
devrions surveiller dans la rubrique devrions surveiller dans la rubrique 
des transferts dans les semaines et des transferts dans les semaines et 
les mois à venir ? GOAL se penche les mois à venir ? GOAL se penche 
sur les 14 joueurs qui ont crevé sur les 14 joueurs qui ont crevé 
l’écran...l’écran...
Jaka Bijol (Slovénie)Jaka Bijol (Slovénie)
Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un 
des piliers défensifs de la Slovénie des piliers défensifs de la Slovénie 
lors de son parcours improbable lors de son parcours improbable 
jusqu’aux huitièmes de finale en jusqu’aux huitièmes de finale en 
Allemagne et s’est clairement Allemagne et s’est clairement 
mis en avant grâce à une série mis en avant grâce à une série 
de performances dominantes en de performances dominantes en 
défense centrale.défense centrale.
Malgré son élimination aux tirs au Malgré son élimination aux tirs au 
but en huitième de finale contre but en huitième de finale contre 
le Portugal, la Slovénie n’a pas le Portugal, la Slovénie n’a pas 
perdu un seul match dans le temps perdu un seul match dans le temps 
réglementaire du tournoi, même si réglementaire du tournoi, même si 
elle était confrontée à l’Angleterre. elle était confrontée à l’Angleterre. 
Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano 
Ronaldo en respect, remportant Ronaldo en respect, remportant 
d’ innombrables duels aériens et d’innombrables duels aériens et 
faire don de son corps. Il était faire don de son corps. Il était 
annoncé du côté de l’AS Rome annoncé du côté de l’AS Rome 
avant le tournoi, mais il a désormais avant le tournoi, mais il a désormais 
d’autres prétendants, l’ Inter et d’autres prétendants, l’Inter et 
Aston Villa semblant notamment Aston Villa semblant notamment 
s’ intéresser à lui.s’intéresser à lui.
Riccardo Calafior i (I talie)Riccardo Calafiori (Italie)
Malgré l’élimination prématurée de Malgré l’élimination prématurée de 
l’ Italie, Riccardo Calafiori a réussi à l’Italie, Riccardo Calafiori a réussi à 
se faire un nom lors de l’Euro 2024, se faire un nom lors de l’Euro 2024, 
en captant l’attention par son allure, en captant l’attention par son allure, 
ses cheveux longs et son bandeau. ses cheveux longs et son bandeau. 
Il était notamment absent lors de Il était notamment absent lors de 
la défaite en huitième de finale la défaite en huitième de finale 
contre la Suisse, et les Azzurri se contre la Suisse, et les Azzurri se 
demanderont ce qui aurait pu se demanderont ce qui aurait pu se 
passer s’ il n’avait pas été suspendu.passer s’il n’avait pas été suspendu.
Le défenseur central de 22 ans, Le défenseur central de 22 ans, 
gaucher et doté d’une grande facilité gaucher et doté d’une grande facilité 
de mouvement, passe rarement à de mouvement, passe rarement à 
côté de ses matches. Il a déjà été côté de ses matches. Il a déjà été 
approché par plusieurs clubs de approché par plusieurs clubs de 
premier plan, dont Arsenal - qui premier plan, dont Arsenal - qui 
s’est mis en tête de file d’attente s’est mis en tête de file d’attente 
- Liverpool et Chelsea. Il a aidé - Liverpool et Chelsea. Il a aidé 
Bologne à se qualifier pour la Ligue Bologne à se qualifier pour la Ligue 
des champions la saison dernière, des champions la saison dernière, 
mais les chances des Rossoblu de le mais les chances des Rossoblu de le 
conserver sont minces.conserver sont minces.

Marc Guehi (Angleter re)Marc Guehi (Angleterre)
Autre star défensive de l’Euro 2024, Autre star défensive de l’Euro 2024, 
Marc Guehi s’est étonnamment Marc Guehi s’est étonnamment 
imposé comme l’un des meilleurs imposé comme l’un des meilleurs 
joueurs de l’Angleterre en joueurs de l’Angleterre en 
Allemagne. Le travail défensif des Allemagne. Le travail défensif des 
Three Lions n’a guère été mis en Three Lions n’a guère été mis en 
lumière alors qu’ ils peinent à se lumière alors qu’ils peinent à se 
créer des occasions et à marquer des créer des occasions et à marquer des 
buts, et c’est en grande partie grâce buts, et c’est en grande partie grâce 
au défenseur central.au défenseur central.
Il a fait preuve d’une réelle capacité Il a fait preuve d’une réelle capacité 
à lire le jeu intelligemment et à être à lire le jeu intelligemment et à être 
au bon endroit au bon moment pour au bon endroit au bon moment pour 
son équipe, même si l’Angleterre son équipe, même si l’Angleterre 
a dû se passer de lui pour le quart a dû se passer de lui pour le quart 
de finale contre la Suisse en raison de finale contre la Suisse en raison 
d’une suspension. Cette intersaison d’une suspension. Cette intersaison 
devrait être encore plus importante devrait être encore plus importante 
pour lui, puisque le joueur, évalué à pour lui, puisque le joueur, évalué à 
60 millions d’euros devrait quitter 60 millions d’euros devrait quitter 
Crystal Palace en raison de l’ intérêt Crystal Palace en raison de l’intérêt 
d’un grand nombre de clubs de d’un grand nombre de clubs de 
Premier League.Premier League.
Ferdi Kadioglu (Turquie)Ferdi Kadioglu (Turquie)
La Turquie s’est finalement La Turquie s’est finalement 
montrée à la hauteur de l’étiquette montrée à la hauteur de l’étiquette 
de l’outsider en retrouvant l’esprit de l’outsider en retrouvant l’esprit 
de 2008 en Allemagne, atteignant de 2008 en Allemagne, atteignant 
les quarts de finale avant de les quarts de finale avant de 
s’ incliner face aux Pays-Bas. Ce fut s’incliner face aux Pays-Bas. Ce fut 
un véritable travail d’équipe, mais un véritable travail d’équipe, mais 
l’une des performances défensives l’une des performances défensives 
les plus remarquables a été celle de les plus remarquables a été celle de 
Ferdi Kadioglu.Ferdi Kadioglu.
L’arrière latéral de Fenerbahçe a L’arrière latéral de Fenerbahçe a 
attiré l’attention par sa capacité attiré l’attention par sa capacité 
à évoluer sur le flanc gauche à évoluer sur le flanc gauche 
de l’équipe, en alimentant de l’équipe, en alimentant 
l’attaque tout en contribuant au l’attaque tout en contribuant au 
travail défensif. Il est également travail défensif. Il est également 
polyvalent, capable de jouer à droite polyvalent, capable de jouer à droite 
ou en défense centrale. Il fait déjà ou en défense centrale. Il fait déjà 
l’objet d’une offre de 35 millions l’objet d’une offre de 35 millions 
d’euros en Premier League. West d’euros en Premier League. West 
Ham, Wolves, Manchester United Ham, Wolves, Manchester United 
et Arsena sont tous à ses trousses et Arsena sont tous à ses trousses 
et les Gunners ayant prétendument et les Gunners ayant prétendument 
déposé une offre.déposé une offre.
Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)
Khvicha Kvaratskhelia était Khvicha Kvaratskhelia était 
impatient de montrer ce qu’ il impatient de montrer ce qu’il 
pouvait faire sur la scène pouvait faire sur la scène 
internationale lors du tout premier internationale lors du tout premier 
tournoi majeur de la Géorgie, et tournoi majeur de la Géorgie, et 
son maître à jouer n’a pas déçu. son maître à jouer n’a pas déçu. 
L’attaquant s’est montré très actif et L’attaquant s’est montré très actif et 
menaçant tout au long du parcours menaçant tout au long du parcours 
historique de son pays jusqu’en historique de son pays jusqu’en 
huitièmes de finale, inscrivant un huitièmes de finale, inscrivant un 
but précoce lors de l’étonnante but précoce lors de l’étonnante 
victoire sur le Portugal qui a permis victoire sur le Portugal qui a permis 
aux Géorgiens de se qualifier pour aux Géorgiens de se qualifier pour 
les huitièmes de finale.les huitièmes de finale.
Son agent, qui n’a pas mâché ses Son agent, qui n’a pas mâché ses 
mots, a déclaré que son client mots, a déclaré que son client 
souhaitait quitter Naples en raison souhaitait quitter Naples en raison 
de l’ intérêt du Paris Saint-Germain, de l’intérêt du Paris Saint-Germain, 
entre autres, mais des bruits plus entre autres, mais des bruits plus 
récents suggèrent qu’ il pourrait récents suggèrent qu’il pourrait 
encore signer un nouveau contrat en encore signer un nouveau contrat en 
Italie. Quoi qu’ il en soit, il n’a fait Italie. Quoi qu’il en soit, il n’a fait 
qu’améliorer sa cote personnelle en qu’améliorer sa cote personnelle en 
Allemagne.Allemagne.
Giorgi Mamardashvili (Géorgie)Giorgi Mamardashvili (Géorgie)
L’autre star de la campagne L’autre star de la campagne 
géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi 
Mamardashvili a prouvé qu’ il était Mamardashvili a prouvé qu’il était 
un gardien de but doté d’un potentiel un gardien de but doté d’un potentiel 
de classe mondiale. Bien qu’ il ait de classe mondiale. Bien qu’il ait 
encaissé plus de buts que n’ importe encaissé plus de buts que n’importe 
qui d’autre, il a également réalisé qui d’autre, il a également réalisé 

deux fois plus d’arrêts derrière une deux fois plus d’arrêts derrière une 
défense géorgienne qui concédait défense géorgienne qui concédait 
beaucoup d’opportunités. Il a beaucoup d’opportunités. Il a 
terminé le tournoi avec un xG (buts terminé le tournoi avec un xG (buts 
attendus) moins les buts accordés attendus) moins les buts accordés 
(l’ indicateur le plus fiable pour (l’indicateur le plus fiable pour 
mesurer la capacité à arrêter les tirs) mesurer la capacité à arrêter les tirs) 
de +4,1.de +4,1.
Valence est actuellement le Valence est actuellement le 
favori numéro un pour le faire favori numéro un pour le faire 
signer. De nombreux autres clubs signer. De nombreux autres clubs 
seraient intéressés par ses services, seraient intéressés par ses services, 
notamment Chelsea, Liverpool notamment Chelsea, Liverpool 
et Newcastle en Premier League. et Newcastle en Premier League. 
Reste à savoir quel sera le montant Reste à savoir quel sera le montant 
de la transaction, les estimations de la transaction, les estimations 
allant de 40 à 95 millions d’euros.allant de 40 à 95 millions d’euros.
Georges Mikautadze (Géorgie)Georges Mikautadze (Géorgie)
Troisième star géorgienne à figurer Troisième star géorgienne à figurer 
sur cette liste, Georges Mikautadze sur cette liste, Georges Mikautadze 
est quasiment certain de quitter est quasiment certain de quitter 
Metz cet été, après la relégation du Metz cet été, après la relégation du 
club en Ligue 2. Il vient tout juste club en Ligue 2. Il vient tout juste 
de retourner en Lorraine contre un de retourner en Lorraine contre un 
montant 13 millions d’euros à la montant 13 millions d’euros à la 
suite d’un passage infructueux à suite d’un passage infructueux à 
l’Ajax la saison dernière. Mais, les l’Ajax la saison dernière. Mais, les 
Grenats le vendront immédiatement Grenats le vendront immédiatement 
et devraient s’attendre à faire une et devraient s’attendre à faire une 
belle plus-value sur un joueur qui a belle plus-value sur un joueur qui a 
illuminé l’Euro 2024.illuminé l’Euro 2024.
Considéré par GOAL comme l’une Considéré par GOAL comme l’une 
des stars potentielles du tournoi, des stars potentielles du tournoi, 
l’attaquant est toujours en tête l’attaquant est toujours en tête 
de la course au Soulier d’or et a de la course au Soulier d’or et a 
attiré l’attention par son talent et attiré l’attention par son talent et 
son jeu offensif complet, quittant son jeu offensif complet, quittant 
souvent son rôle d’attaquant souvent son rôle d’attaquant 
central pour faire des ravages central pour faire des ravages 
sur le reste du terrain. West Ham sur le reste du terrain. West Ham 
aurait fait une offre pour recruter aurait fait une offre pour recruter 
Mikautadze, mais il doit faire face Mikautadze, mais il doit faire face 
à la concurrence à une formation de à la concurrence à une formation de 
Ligue 1, à savoir Monaco.Ligue 1, à savoir Monaco.
Maximilian Mittelstadt Maximilian Mittelstadt 
(Allemagne)(Allemagne)
À 27 ans, Maximilian Mittelstadt À 27 ans, Maximilian Mittelstadt 
n’est pas vraiment un nouveau n’est pas vraiment un nouveau 
venu, mais il était un quasi anonyme venu, mais il était un quasi anonyme 
dans la sélection allemande pour dans la sélection allemande pour 
l’Euro 2024. Le latéral a connu une l’Euro 2024. Le latéral a connu une 
ascension fulgurante après avoir ascension fulgurante après avoir 
rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est 
fait remarquer lors de la phase de fait remarquer lors de la phase de 
groupes en délivrant une belle passe groupes en délivrant une belle passe 
décisive sur le côté gauche face à la décisive sur le côté gauche face à la 
Hongrie.Hongrie.
Il est intéressant de noter que son Il est intéressant de noter que son 
nom n’a pas encore fait l’objet nom n’a pas encore fait l’objet 
de rumeurs de transfert alors que de rumeurs de transfert alors que 
l’Allemagne a atteint les quarts l’Allemagne a atteint les quarts 
de finale à domicile. Cela devrait de finale à domicile. Cela devrait 
changer maintenant que le tournoi changer maintenant que le tournoi 
s’est achevé sur une défaite face à s’est achevé sur une défaite face à 
l’Espagne, et Mittelstadt devrait l’Espagne, et Mittelstadt devrait 
faire l’objet d’un nouveau transfert.faire l’objet d’un nouveau transfert.
Dan Ndoye (Suisse)Dan Ndoye (Suisse)
Faisant partie de la nouvelle Faisant partie de la nouvelle 
génération de talents suisses, Dan génération de talents suisses, Dan 
Ndoye a attiré l’attention en club la Ndoye a attiré l’attention en club la 
saison dernière et il a poursuivi sur saison dernière et il a poursuivi sur 
sa lancée lors de l’Euro 2024. Après sa lancée lors de l’Euro 2024. Après 
avoir aidé Bologne à atteindre la avoir aidé Bologne à atteindre la 
Ligue des champions, le joueur Ligue des champions, le joueur 
polyvalent a brillé à plusieurs polyvalent a brillé à plusieurs 
postes pour la Suisse et a marqué un postes pour la Suisse et a marqué un 
but d’une volée bien sentie contre but d’une volée bien sentie contre 
l’Allemagne en phase de groupes.l’Allemagne en phase de groupes.
Son agent a déclaré que son client Son agent a déclaré que son client 
était prêt à rejoindre un club était prêt à rejoindre un club 
«supérieur» et, en tant qu’ancien «supérieur» et, en tant qu’ancien 
employé d’ INEOS ayant joué employé d’INEOS ayant joué 

pour Nice et Lausanne, le joueur pour Nice et Lausanne, le joueur 
de 23 ans fait l’objet de liens de 23 ans fait l’objet de liens 
sensationnels avec Manchester sensationnels avec Manchester 
United, même si cela semble un United, même si cela semble un 
peu trop tôt pour un joueur qui n’a peu trop tôt pour un joueur qui n’a 
joué qu’une seule saison à Bologne. joué qu’une seule saison à Bologne. 
L’ Inter a également été mentionné L’Inter a également été mentionné 
et pourrait être une destination plus et pourrait être une destination plus 
réaliste.réaliste.
Dani Olmo (Espagne)Dani Olmo (Espagne)
Toujours scruté par ses anciens Toujours scruté par ses anciens 
clubs de Barcelone et de Man City, clubs de Barcelone et de Man City, 
Dani Olmo pourrait bien avoir Dani Olmo pourrait bien avoir 
persuadé un club de premier plan persuadé un club de premier plan 
de passer à l’action grâce à ses de passer à l’action grâce à ses 
apparitions impressionnantes lors apparitions impressionnantes lors 
du Championnat d’Europe. L’ailier du Championnat d’Europe. L’ailier 
n’a été titularisé qu’une seule n’a été titularisé qu’une seule 
fois en quatre apparitions jusqu’à fois en quatre apparitions jusqu’à 
présent, mais il s’est distingué présent, mais il s’est distingué 
par son dynamisme et ses qualités par son dynamisme et ses qualités 
techniques entre les lignes. Il a techniques entre les lignes. Il a 
également marqué dans chacun des également marqué dans chacun des 
matches à élimination directe de la matches à élimination directe de la 
Roja jusqu’à présent.Roja jusqu’à présent.
Olmo a récemment déclaré qu’ il Olmo a récemment déclaré qu’il 
était heureux au RB Leipzig, mais était heureux au RB Leipzig, mais 
l’ intérêt du Barça et de City ne l’intérêt du Barça et de City ne 
semble pas s’estomper et les deux semble pas s’estomper et les deux 
clubs semblent finalement prêts clubs semblent finalement prêts 
à passer à l’action cet été pour un à passer à l’action cet été pour un 
joueur évalué à 60 millions d’euros. joueur évalué à 60 millions d’euros. 
Le PSG et le Bayern Munich Le PSG et le Bayern Munich 
seraient également sur les rangs. seraient également sur les rangs. 
Malgré une campagne en club Malgré une campagne en club 
marquée par les blessures, il semble marquée par les blessures, il semble 
prêt à franchir une nouvelle étape prêt à franchir une nouvelle étape 
dans sa carrière.dans sa carrière.
Fabian Ruiz (Espagne)Fabian Ruiz (Espagne)
Fabian Ruiz est l’ incarnation Fabian Ruiz est l’incarnation 
de la puissance d’une grande de la puissance d’une grande 
compétition. Il fait partie des compétition. Il fait partie des 
nombreuses recrues du milieu de nombreuses recrues du milieu de 
terrain qui n’ont pas fait d’étincelles terrain qui n’ont pas fait d’étincelles 
au PSG, mais il a redécouvert son au PSG, mais il a redécouvert son 
ancien visage sous les couleurs de ancien visage sous les couleurs de 
son équipe nationale. Le joueur de son équipe nationale. Le joueur de 
28 ans s’est imposé comme la star 28 ans s’est imposé comme la star 
improbable de l’ impressionnante improbable de l’impressionnante 
campagne de l’Espagne pour campagne de l’Espagne pour 
l’Euro 2024, marquant deux fois et l’Euro 2024, marquant deux fois et 
délivrant autant de passes décisives.délivrant autant de passes décisives.
Il semble que le PSG soit prêt à Il semble que le PSG soit prêt à 
vendre Fabian Ruiz plutôt que vendre Fabian Ruiz plutôt que 
de le garder, et il ne manquera de le garder, et il ne manquera 
pas de prétendants après ses pas de prétendants après ses 
performances en Allemagne. performances en Allemagne. 
Tottenham s’ intéresse à lui, mais Tottenham s’intéresse à lui, mais 
il pourrait retourner dans son pays il pourrait retourner dans son pays 
d’origine puisque son ancien club, d’origine puisque son ancien club, 
le Real Betis, ainsi que l’Atlético de le Real Betis, ainsi que l’Atlético de 
Madrid, lui font les yeux doux.Madrid, lui font les yeux doux.
Nicolas Seiwald (Autr iche)Nicolas Seiwald (Autriche)
L’Autriche a captivé l’attention L’Autriche a captivé l’attention 
lors de l’Euro 2024 grâce à ses lors de l’Euro 2024 grâce à ses 
performances remarquables, qui lui performances remarquables, qui lui 
ont permis d’atteindre les huitièmes ont permis d’atteindre les huitièmes 
de finale, avant de s’ incliner face de finale, avant de s’incliner face 

à la Turquie. C’est un véritable à la Turquie. C’est un véritable 
travail d’équipe qui a permis aux travail d’équipe qui a permis aux 
Autrichiens de défier les attentes et Autrichiens de défier les attentes et 
confirmer le sentiment qu’ ils sont confirmer le sentiment qu’ils sont 
en pleine progression.en pleine progression.
Le milieu de terrain du RB Le milieu de terrain du RB 
Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé 
d’excellentes performances dans d’excellentes performances dans 
l’entrejeu, alliant la fluidité des l’entrejeu, alliant la fluidité des 
passes à la ténacité et à la capacité à passes à la ténacité et à la capacité à 
gagner des ballons. C’est d’ailleurs gagner des ballons. C’est d’ailleurs 
lui qui a réalisé le plus grand lui qui a réalisé le plus grand 
nombre de tacles sans faute (13) à nombre de tacles sans faute (13) à 
l’ issue de la phase de groupes.l’issue de la phase de groupes.
Le joueur de 23 ans n’a pas encore Le joueur de 23 ans n’a pas encore 
fait l’objet d’un transfert puisqu’ il fait l’objet d’un transfert puisqu’il 
n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, 
ce qui pourrait être l’endroit idéal ce qui pourrait être l’endroit idéal 
pour se développer, mais attendez-pour se développer, mais attendez-
vous à voir son nom dans la rubrique vous à voir son nom dans la rubrique 
des transferts prochainement.des transferts prochainement.
Xavi Simons (Pays-Bas)Xavi Simons (Pays-Bas)
Xavi Simons était promis à un gros Xavi Simons était promis à un gros 
transfert cet été, quelles que soient transfert cet été, quelles que soient 
ses performances à l’Euro. Le joueur ses performances à l’Euro. Le joueur 
de 21 ans est arrivé au tournoi après de 21 ans est arrivé au tournoi après 
une saison exceptionnelle en prêt au une saison exceptionnelle en prêt au 
RB Leipzig, où il a contribué à 25 RB Leipzig, où il a contribué à 25 
buts, et il a été l’un des meilleurs buts, et il a été l’un des meilleurs 
joueurs des Pays-Bas avec trois joueurs des Pays-Bas avec trois 
passes décisives à son actif.passes décisives à son actif.
Il n’a rejoint le PSG que l’été Il n’a rejoint le PSG que l’été 
dernier, en provenance du PSV, dernier, en provenance du PSV, 
et il semblerait qu’ il n’ait pas et il semblerait qu’il n’ait pas 
l’ intention de revenir à Paris. Le l’intention de revenir à Paris. Le 
Bayern Munich fait le forcing pour Bayern Munich fait le forcing pour 
le ramener en Bundesliga, mais le ramener en Bundesliga, mais 
Leipzig n’a pas perdu l’espoir de Leipzig n’a pas perdu l’espoir de 
le garder dans l’est de l’Allemagne. le garder dans l’est de l’Allemagne. 
Manchester United et Arsenal ont Manchester United et Arsenal ont 
également des vues sur lui, même également des vues sur lui, même 
si son prix de 90 millions d’euros si son prix de 90 millions d’euros 
parait problématique.parait problématique.
Nico Williams (Espagne)Nico Williams (Espagne)
La cote de Nico Williams ne cesse La cote de Nico Williams ne cesse 
de grimper en flèche depuis le de grimper en flèche depuis le 
coup d’envoi de l’Euro 2024, le coup d’envoi de l’Euro 2024, le 
jeune joueur de l’Athletic Club jeune joueur de l’Athletic Club 
ayant montré à tout le monde ce ayant montré à tout le monde ce 
dont il était capable sur l’une des dont il était capable sur l’une des 
plus grandes scènes du football. plus grandes scènes du football. 
L’ailier gauche explosif a été une L’ailier gauche explosif a été une 
menace constante pour l’Espagne, menace constante pour l’Espagne, 
établissant un séduisant lien offensif établissant un séduisant lien offensif 
avec le Barcelonais Lamine Yamal avec le Barcelonais Lamine Yamal 
sur le flanc opposé.sur le flanc opposé.
Ces derniers mois, le joueur de 21 Ces derniers mois, le joueur de 21 
ans a fait l’objet de nombreuses ans a fait l’objet de nombreuses 
rumeurs, et ses exploits à l’Euro rumeurs, et ses exploits à l’Euro 
ont renforcé ces marques d’ intérêt. ont renforcé ces marques d’intérêt. 
Le FC Barcelone, à court d’argent, Le FC Barcelone, à court d’argent, 
et Chelsea, à la recherche de stars, et Chelsea, à la recherche de stars, 
semblent être ses destinations les semblent être ses destinations les 
plus probables, bien qu’ il puisse plus probables, bien qu’il puisse 
encore rester à Bilbao. Sa clause encore rester à Bilbao. Sa clause 
libératoire de 60 millions d’euros libératoire de 60 millions d’euros 
commence à ressembler à une commence à ressembler à une 
véritable aubaine.véritable aubaine.
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euro 2024 :
Les joueurs qui devraient profiter de l’Euro pour 

décrocher un gros transfert

can-2025 / tIrage au Sort :
L’Algérie dans le groupe E avec notamment la 

Guinée-équatoriale

La sélection algérienne a sélection algérienne 
de football a été versée de football a été versée 
dans le groupe E des dans le groupe E des 

qualifications de la prochaine qualifications de la prochaine 
Coupe d’Afrique des nations Coupe d’Afrique des nations 
(CAN-2025), en compagnie (CAN-2025), en compagnie 
de la Guinée-équatoriale, du de la Guinée-équatoriale, du 
Togo, et du Liberia, selon le Togo, et du Liberia, selon le 
tirage au sort effectué jeudi tirage au sort effectué jeudi 
à Johannesburg (Afrique du à Johannesburg (Afrique du 
Sud).Sud).
Les «Verts» auront comme Les «Verts» auront comme 
principal concurrent la Guinée-principal concurrent la Guinée-
équatoriale, huitième de équatoriale, huitième de 
finaliste lors de la précédente finaliste lors de la précédente 
CAN-2023 (reportée à 2024) CAN-2023 (reportée à 2024) 
en Côte d’ Ivoire à laquelle le en Côte d’Ivoire à laquelle le 
Togo et le Liberia ne se sont Togo et le Liberia ne se sont 
pas qualifiés.pas qualifiés.
Outre le groupe E, il y aura Outre le groupe E, il y aura 
onze autres Groupes : A, B, onze autres Groupes : A, B, 
C, D, F, G, H, I, J, K et L. Les C, D, F, G, H, I, J, K et L. Les 
48 équipes engagées dans ces 48 équipes engagées dans ces 
qualifications ont été réparties qualifications ont été réparties 
en 12 groupes de quatre en 12 groupes de quatre 
équipes.équipes.
Les deux premiers de chaque Les deux premiers de chaque 
groupe de chacun des 11 groupe de chacun des 11 
groupes où l’équipe hôte groupes où l’équipe hôte 
n’évolue pas sont qualifiées n’évolue pas sont qualifiées 
pour la phase finale. Un seul pour la phase finale. Un seul 
pays se qualifiera pour le pays se qualifiera pour le 
tournoi final dans le groupe du tournoi final dans le groupe du 
pays hôte, le Maroc, qualifié pays hôte, le Maroc, qualifié 
d’office.d’office.
Les deux premières journées de Les deux premières journées de 

la phase de poules se joueront la phase de poules se joueront 
entre le 2 et le 10 septembre entre le 2 et le 10 septembre 
prochain. Les 3e et 4e journées prochain. Les 3e et 4e journées 
auront lieu du 7 au 15 octobre, auront lieu du 7 au 15 octobre, 
alors que les deux dernières alors que les deux dernières 
journées sont programmées du journées sont programmées du 
11 au 19 novembre 2024.11 au 19 novembre 2024.
Lors de la précédente CAN-Lors de la précédente CAN-
2023 (reportée à 2024) disputée 2023 (reportée à 2024) disputée 
en Côte d’ Ivoire, l’Algérie a en Côte d’Ivoire, l’Algérie a 
été éliminée dès le premier été éliminée dès le premier 

tour de la compétition, pour la tour de la compétition, pour la 
deuxième fois de rang après deuxième fois de rang après 
l’édition de 2021 (reportée à l’édition de 2021 (reportée à 
2022) au Cameroun.2022) au Cameroun.

Voici par ailleurs la Voici par ailleurs la 
composition des 12 groupes composition des 12 groupes 

des qualifications de la CAN-des qualifications de la CAN-
2025 :2025 :

Groupe A : Tunisie, Groupe A : Tunisie, 
Madagascar, Comores, GambieMadagascar, Comores, Gambie
Groupe B : Maroc, Gabon, Groupe B : Maroc, Gabon, 

Centrafrique, LesothoCentrafrique, Lesotho
Groupe C : Egypte, Cap-Vert, Groupe C : Egypte, Cap-Vert, 
Mauritanie, BotswanaMauritanie, Botswana
Groupe D : Nigeria, Bénin, Groupe D : Nigeria, Bénin, 
Libye,  RwandaLibye,  Rwanda
Groupe E : Algérie, Guinée-Groupe E : Algérie, Guinée-
équatoriale, Togo, Libériaéquatoriale, Togo, Libéria
Groupe F : Ghana, Angola, Groupe F : Ghana, Angola, 
Soudan, NigerSoudan, Niger
Groupe G : Côte d’ Ivoire, Groupe G : Côte d’Ivoire, 
Zambie, Sierra Leone, TchadZambie, Sierra Leone, Tchad

Groupe H : RD Congo, Guinée, Groupe H : RD Congo, Guinée, 
Tanzanie, EthiopieTanzanie, Ethiopie
Groupe I : Mali, Mozambique, Groupe I : Mali, Mozambique, 
Guinée-Bissau, EswatiniGuinée-Bissau, Eswatini
Groupe J : Cameroun, Namibie, Groupe J : Cameroun, Namibie, 
Kenya, ZimbabweKenya, Zimbabwe
Groupe K : Afrique du Sud, Groupe K : Afrique du Sud, 
Ouganda, Congo, Soudan du Ouganda, Congo, Soudan du 
SudSud
Groupe L : Sénégal, Burkina Groupe L : Sénégal, Burkina 
Faso, Malawi, Burundi. (APS)Faso, Malawi, Burundi. (APS)

can-2025 :
L’Algérie entamera les qualifications à domicile

L’L’ équipe nationale équipe nationale 
algérienne de algérienne de 
football entamera football entamera 

les qualifications de la Coupe les qualifications de la Coupe 
d’Afrique des nations CAN-d’Afrique des nations CAN-
2025 (21 décembre 2025-18 2025 (21 décembre 2025-18 
janvier 2026), en recevant janvier 2026), en recevant 
la Guinée-équatoriale en la Guinée-équatoriale en 
septembre prochain, à septembre prochain, à 
l’ occasion de la première l’occasion de la première 
journée (Gr.E), selon le journée (Gr.E), selon le 
tirage au sort effectué jeudi à tirage au sort effectué jeudi à 
Johannesbourg en Afrique du Johannesbourg en Afrique du 
sud.sud.
Les «Verts» enchaîneront Les «Verts» enchaîneront 
avec un déplacement au avec un déplacement au 
Liberia, lors de la 2e journée. Liberia, lors de la 2e journée. 
Les deux premières journées Les deux premières journées 
des qualifications se joueront des qualifications se joueront 
entre le 2 et le 10 septembre entre le 2 et le 10 septembre 
2024.2024.
Les coéquipiers du capitaine Les coéquipiers du capitaine 
Aïssa Mandi reprendront Aïssa Mandi reprendront 
les qualifications en octobre les qualifications en octobre 
(7-15 octobre) en recevant (7-15 octobre) en recevant 
le Togo, avant d’aller défier le Togo, avant d’aller défier 
le même adversaire, pour le le même adversaire, pour le 
compte de la 4e journée.compte de la 4e journée.
Les deux dernières journées Les deux dernières journées 

sont programmées entre les sont programmées entre les 
11 au 19 novembre 2024. 11 au 19 novembre 2024. 
L’Algérie se déplacera en L’Algérie se déplacera en 
Guinée-équatoriale pour Guinée-équatoriale pour 
croiser le fer avec le «Nzalang croiser le fer avec le «Nzalang 
nacional», avant de boucler sa nacional», avant de boucler sa 

campagne à domicile face au campagne à domicile face au 
Libéria.Libéria.
Les deux premiers de chaque Les deux premiers de chaque 
groupe de chacun des 11 groupe de chacun des 11 
groupes seront qualifiées pour groupes seront qualifiées pour 
la phase finale, alors qu’un la phase finale, alors qu’un 

seul pays se qualifiera pour le seul pays se qualifiera pour le 
tournoi final dans le groupe tournoi final dans le groupe 
du pays hôte, le Maroc, étant du pays hôte, le Maroc, étant 
qualifié d’office.qualifié d’office.
Lors de la précédente CAN-Lors de la précédente CAN-
2023 (reportée à 2024) 2023 (reportée à 2024) 

disputée en Côte d’ Ivoire, disputée en Côte d’Ivoire, 
l ’Algérie a été éliminée l’Algérie a été éliminée 
dès le premier tour de la dès le premier tour de la 
compétition, pour la deuxième compétition, pour la deuxième 
fois de rang après l’ édition fois de rang après l’édition 
de 2021 (reportée à 2022) au de 2021 (reportée à 2022) au 
Cameroun.Cameroun.

Voici par  ail leurs le Voici par ailleurs le 
calendr ier  du groupe E des calendrier du groupe E des 
qualifications de la CAN-qualifications de la CAN-

2025 :2025 :
1re journée (2-10 /09/2024) : 1re journée (2-10 /09/2024) : 
Algérie - Guinée-équatoriale Algérie - Guinée-équatoriale 
et Togo - Libériaet Togo - Libéria
2e journée (2-10 /09/2024) :  2e journée (2-10 /09/2024) :  
Liberia - Algérie et Guinée-Liberia - Algérie et Guinée-
équatoriale - Togoéquatoriale - Togo
3e journée (7-15 /10/2024) 3e journée (7-15 /10/2024) 
: Algérie - Togo et Guinée-: Algérie - Togo et Guinée-
équatoriale - Liberiaéquatoriale - Liberia
4e journée (7-15 /10/2024) 4e journée (7-15 /10/2024) 
: Togo - Algérie et Liberia - : Togo - Algérie et Liberia - 
Guinée-équatorialeGuinée-équatoriale
5e journée (11-19 /11/2024) : 5e journée (11-19 /11/2024) : 
Guinée-équatoriale - Algérie Guinée-équatoriale - Algérie 
et Liberia – Togoet Liberia – Togo
6e et dernière journée (11-19/ 6e et dernière journée (11-19/ 
11/2024) : Algérie - Liberia et 11/2024) : Algérie - Liberia et 
Togo - Guinée-équatoriale.Togo - Guinée-équatoriale.
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Quotidien indépendant d’informations générales times

L’L’ Euro a permis à de Euro a permis à de 
nombreux joueurs de se nombreux joueurs de se 
mettre en évidence et mettre en évidence et 

beaucoup d’entre eux pourraient en beaucoup d’entre eux pourraient en 
profiter pour rejoindre un club plus profiter pour rejoindre un club plus 
huppé.huppé.
C’est toujours un risque de C’est toujours un risque de 
signer un joueur après un tournoi signer un joueur après un tournoi 
international impressionnant, mais international impressionnant, mais 
c’est un pari qu’un certain nombre c’est un pari qu’un certain nombre 
de clubs prendront en compte de clubs prendront en compte 
alors que l’Euro 2024 entre dans alors que l’Euro 2024 entre dans 
sa dernière semaine. Un grand sa dernière semaine. Un grand 
nombre de noms - certains moins nombre de noms - certains moins 
connus et d’autres plus confirmés - connus et d’autres plus confirmés - 
ont attiré l’attention en Allemagne ont attiré l’attention en Allemagne 
et pourraient faire l’objet d’un et pourraient faire l’objet d’un 
transfert important à l’heure où le transfert important à l’heure où le 
mercato esival bat son plein.mercato esival bat son plein.
Pour certains, un transfert était Pour certains, un transfert était 
inévitable car ils ont abordé le inévitable car ils ont abordé le 
tournoi en étant déjà en pleine tournoi en étant déjà en pleine 
bourre, tandis que d’autres se sont bourre, tandis que d’autres se sont 
fait un nom lors de ce qui pourrait fait un nom lors de ce qui pourrait 
être un Championnat d’Europe être un Championnat d’Europe 
déterminant pour leur carrière. déterminant pour leur carrière. 
En se plaçant sous les feux des En se plaçant sous les feux des 
projecteurs et en brillant sous les projecteurs et en brillant sous les 
yeux du monde du football.yeux du monde du football.
Mais qui sont ceux que nous Mais qui sont ceux que nous 
devrions surveiller dans la rubrique devrions surveiller dans la rubrique 
des transferts dans les semaines et des transferts dans les semaines et 
les mois à venir ? GOAL se penche les mois à venir ? GOAL se penche 
sur les 14 joueurs qui ont crevé sur les 14 joueurs qui ont crevé 
l’écran...l’écran...
Jaka Bijol (Slovénie)Jaka Bijol (Slovénie)
Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un 
des piliers défensifs de la Slovénie des piliers défensifs de la Slovénie 
lors de son parcours improbable lors de son parcours improbable 
jusqu’aux huitièmes de finale en jusqu’aux huitièmes de finale en 
Allemagne et s’est clairement Allemagne et s’est clairement 
mis en avant grâce à une série mis en avant grâce à une série 
de performances dominantes en de performances dominantes en 
défense centrale.défense centrale.
Malgré son élimination aux tirs au Malgré son élimination aux tirs au 
but en huitième de finale contre but en huitième de finale contre 
le Portugal, la Slovénie n’a pas le Portugal, la Slovénie n’a pas 
perdu un seul match dans le temps perdu un seul match dans le temps 
réglementaire du tournoi, même si réglementaire du tournoi, même si 
elle était confrontée à l’Angleterre. elle était confrontée à l’Angleterre. 
Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano 
Ronaldo en respect, remportant Ronaldo en respect, remportant 
d’ innombrables duels aériens et d’innombrables duels aériens et 
faire don de son corps. Il était faire don de son corps. Il était 
annoncé du côté de l’AS Rome annoncé du côté de l’AS Rome 
avant le tournoi, mais il a désormais avant le tournoi, mais il a désormais 
d’autres prétendants, l’ Inter et d’autres prétendants, l’Inter et 
Aston Villa semblant notamment Aston Villa semblant notamment 
s’ intéresser à lui.s’intéresser à lui.
Riccardo Calafior i (I talie)Riccardo Calafiori (Italie)
Malgré l’élimination prématurée de Malgré l’élimination prématurée de 
l’ Italie, Riccardo Calafiori a réussi à l’Italie, Riccardo Calafiori a réussi à 
se faire un nom lors de l’Euro 2024, se faire un nom lors de l’Euro 2024, 
en captant l’attention par son allure, en captant l’attention par son allure, 
ses cheveux longs et son bandeau. ses cheveux longs et son bandeau. 
Il était notamment absent lors de Il était notamment absent lors de 
la défaite en huitième de finale la défaite en huitième de finale 
contre la Suisse, et les Azzurri se contre la Suisse, et les Azzurri se 
demanderont ce qui aurait pu se demanderont ce qui aurait pu se 
passer s’ il n’avait pas été suspendu.passer s’il n’avait pas été suspendu.
Le défenseur central de 22 ans, Le défenseur central de 22 ans, 
gaucher et doté d’une grande facilité gaucher et doté d’une grande facilité 
de mouvement, passe rarement à de mouvement, passe rarement à 
côté de ses matches. Il a déjà été côté de ses matches. Il a déjà été 
approché par plusieurs clubs de approché par plusieurs clubs de 
premier plan, dont Arsenal - qui premier plan, dont Arsenal - qui 
s’est mis en tête de file d’attente s’est mis en tête de file d’attente 
- Liverpool et Chelsea. Il a aidé - Liverpool et Chelsea. Il a aidé 
Bologne à se qualifier pour la Ligue Bologne à se qualifier pour la Ligue 
des champions la saison dernière, des champions la saison dernière, 
mais les chances des Rossoblu de le mais les chances des Rossoblu de le 
conserver sont minces.conserver sont minces.

Marc Guehi (Angleter re)Marc Guehi (Angleterre)
Autre star défensive de l’Euro 2024, Autre star défensive de l’Euro 2024, 
Marc Guehi s’est étonnamment Marc Guehi s’est étonnamment 
imposé comme l’un des meilleurs imposé comme l’un des meilleurs 
joueurs de l’Angleterre en joueurs de l’Angleterre en 
Allemagne. Le travail défensif des Allemagne. Le travail défensif des 
Three Lions n’a guère été mis en Three Lions n’a guère été mis en 
lumière alors qu’ ils peinent à se lumière alors qu’ils peinent à se 
créer des occasions et à marquer des créer des occasions et à marquer des 
buts, et c’est en grande partie grâce buts, et c’est en grande partie grâce 
au défenseur central.au défenseur central.
Il a fait preuve d’une réelle capacité Il a fait preuve d’une réelle capacité 
à lire le jeu intelligemment et à être à lire le jeu intelligemment et à être 
au bon endroit au bon moment pour au bon endroit au bon moment pour 
son équipe, même si l’Angleterre son équipe, même si l’Angleterre 
a dû se passer de lui pour le quart a dû se passer de lui pour le quart 
de finale contre la Suisse en raison de finale contre la Suisse en raison 
d’une suspension. Cette intersaison d’une suspension. Cette intersaison 
devrait être encore plus importante devrait être encore plus importante 
pour lui, puisque le joueur, évalué à pour lui, puisque le joueur, évalué à 
60 millions d’euros devrait quitter 60 millions d’euros devrait quitter 
Crystal Palace en raison de l’ intérêt Crystal Palace en raison de l’intérêt 
d’un grand nombre de clubs de d’un grand nombre de clubs de 
Premier League.Premier League.
Ferdi Kadioglu (Turquie)Ferdi Kadioglu (Turquie)
La Turquie s’est finalement La Turquie s’est finalement 
montrée à la hauteur de l’étiquette montrée à la hauteur de l’étiquette 
de l’outsider en retrouvant l’esprit de l’outsider en retrouvant l’esprit 
de 2008 en Allemagne, atteignant de 2008 en Allemagne, atteignant 
les quarts de finale avant de les quarts de finale avant de 
s’ incliner face aux Pays-Bas. Ce fut s’incliner face aux Pays-Bas. Ce fut 
un véritable travail d’équipe, mais un véritable travail d’équipe, mais 
l’une des performances défensives l’une des performances défensives 
les plus remarquables a été celle de les plus remarquables a été celle de 
Ferdi Kadioglu.Ferdi Kadioglu.
L’arrière latéral de Fenerbahçe a L’arrière latéral de Fenerbahçe a 
attiré l’attention par sa capacité attiré l’attention par sa capacité 
à évoluer sur le flanc gauche à évoluer sur le flanc gauche 
de l’équipe, en alimentant de l’équipe, en alimentant 
l’attaque tout en contribuant au l’attaque tout en contribuant au 
travail défensif. Il est également travail défensif. Il est également 
polyvalent, capable de jouer à droite polyvalent, capable de jouer à droite 
ou en défense centrale. Il fait déjà ou en défense centrale. Il fait déjà 
l’objet d’une offre de 35 millions l’objet d’une offre de 35 millions 
d’euros en Premier League. West d’euros en Premier League. West 
Ham, Wolves, Manchester United Ham, Wolves, Manchester United 
et Arsena sont tous à ses trousses et Arsena sont tous à ses trousses 
et les Gunners ayant prétendument et les Gunners ayant prétendument 
déposé une offre.déposé une offre.
Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)
Khvicha Kvaratskhelia était Khvicha Kvaratskhelia était 
impatient de montrer ce qu’ il impatient de montrer ce qu’il 
pouvait faire sur la scène pouvait faire sur la scène 
internationale lors du tout premier internationale lors du tout premier 
tournoi majeur de la Géorgie, et tournoi majeur de la Géorgie, et 
son maître à jouer n’a pas déçu. son maître à jouer n’a pas déçu. 
L’attaquant s’est montré très actif et L’attaquant s’est montré très actif et 
menaçant tout au long du parcours menaçant tout au long du parcours 
historique de son pays jusqu’en historique de son pays jusqu’en 
huitièmes de finale, inscrivant un huitièmes de finale, inscrivant un 
but précoce lors de l’étonnante but précoce lors de l’étonnante 
victoire sur le Portugal qui a permis victoire sur le Portugal qui a permis 
aux Géorgiens de se qualifier pour aux Géorgiens de se qualifier pour 
les huitièmes de finale.les huitièmes de finale.
Son agent, qui n’a pas mâché ses Son agent, qui n’a pas mâché ses 
mots, a déclaré que son client mots, a déclaré que son client 
souhaitait quitter Naples en raison souhaitait quitter Naples en raison 
de l’ intérêt du Paris Saint-Germain, de l’intérêt du Paris Saint-Germain, 
entre autres, mais des bruits plus entre autres, mais des bruits plus 
récents suggèrent qu’ il pourrait récents suggèrent qu’il pourrait 
encore signer un nouveau contrat en encore signer un nouveau contrat en 
Italie. Quoi qu’ il en soit, il n’a fait Italie. Quoi qu’il en soit, il n’a fait 
qu’améliorer sa cote personnelle en qu’améliorer sa cote personnelle en 
Allemagne.Allemagne.
Giorgi Mamardashvili (Géorgie)Giorgi Mamardashvili (Géorgie)
L’autre star de la campagne L’autre star de la campagne 
géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi 
Mamardashvili a prouvé qu’ il était Mamardashvili a prouvé qu’il était 
un gardien de but doté d’un potentiel un gardien de but doté d’un potentiel 
de classe mondiale. Bien qu’ il ait de classe mondiale. Bien qu’il ait 
encaissé plus de buts que n’ importe encaissé plus de buts que n’importe 
qui d’autre, il a également réalisé qui d’autre, il a également réalisé 

deux fois plus d’arrêts derrière une deux fois plus d’arrêts derrière une 
défense géorgienne qui concédait défense géorgienne qui concédait 
beaucoup d’opportunités. Il a beaucoup d’opportunités. Il a 
terminé le tournoi avec un xG (buts terminé le tournoi avec un xG (buts 
attendus) moins les buts accordés attendus) moins les buts accordés 
(l’ indicateur le plus fiable pour (l’indicateur le plus fiable pour 
mesurer la capacité à arrêter les tirs) mesurer la capacité à arrêter les tirs) 
de +4,1.de +4,1.
Valence est actuellement le Valence est actuellement le 
favori numéro un pour le faire favori numéro un pour le faire 
signer. De nombreux autres clubs signer. De nombreux autres clubs 
seraient intéressés par ses services, seraient intéressés par ses services, 
notamment Chelsea, Liverpool notamment Chelsea, Liverpool 
et Newcastle en Premier League. et Newcastle en Premier League. 
Reste à savoir quel sera le montant Reste à savoir quel sera le montant 
de la transaction, les estimations de la transaction, les estimations 
allant de 40 à 95 millions d’euros.allant de 40 à 95 millions d’euros.
Georges Mikautadze (Géorgie)Georges Mikautadze (Géorgie)
Troisième star géorgienne à figurer Troisième star géorgienne à figurer 
sur cette liste, Georges Mikautadze sur cette liste, Georges Mikautadze 
est quasiment certain de quitter est quasiment certain de quitter 
Metz cet été, après la relégation du Metz cet été, après la relégation du 
club en Ligue 2. Il vient tout juste club en Ligue 2. Il vient tout juste 
de retourner en Lorraine contre un de retourner en Lorraine contre un 
montant 13 millions d’euros à la montant 13 millions d’euros à la 
suite d’un passage infructueux à suite d’un passage infructueux à 
l’Ajax la saison dernière. Mais, les l’Ajax la saison dernière. Mais, les 
Grenats le vendront immédiatement Grenats le vendront immédiatement 
et devraient s’attendre à faire une et devraient s’attendre à faire une 
belle plus-value sur un joueur qui a belle plus-value sur un joueur qui a 
illuminé l’Euro 2024.illuminé l’Euro 2024.
Considéré par GOAL comme l’une Considéré par GOAL comme l’une 
des stars potentielles du tournoi, des stars potentielles du tournoi, 
l’attaquant est toujours en tête l’attaquant est toujours en tête 
de la course au Soulier d’or et a de la course au Soulier d’or et a 
attiré l’attention par son talent et attiré l’attention par son talent et 
son jeu offensif complet, quittant son jeu offensif complet, quittant 
souvent son rôle d’attaquant souvent son rôle d’attaquant 
central pour faire des ravages central pour faire des ravages 
sur le reste du terrain. West Ham sur le reste du terrain. West Ham 
aurait fait une offre pour recruter aurait fait une offre pour recruter 
Mikautadze, mais il doit faire face Mikautadze, mais il doit faire face 
à la concurrence à une formation de à la concurrence à une formation de 
Ligue 1, à savoir Monaco.Ligue 1, à savoir Monaco.
Maximilian Mittelstadt Maximilian Mittelstadt 
(Allemagne)(Allemagne)
À 27 ans, Maximilian Mittelstadt À 27 ans, Maximilian Mittelstadt 
n’est pas vraiment un nouveau n’est pas vraiment un nouveau 
venu, mais il était un quasi anonyme venu, mais il était un quasi anonyme 
dans la sélection allemande pour dans la sélection allemande pour 
l’Euro 2024. Le latéral a connu une l’Euro 2024. Le latéral a connu une 
ascension fulgurante après avoir ascension fulgurante après avoir 
rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est 
fait remarquer lors de la phase de fait remarquer lors de la phase de 
groupes en délivrant une belle passe groupes en délivrant une belle passe 
décisive sur le côté gauche face à la décisive sur le côté gauche face à la 
Hongrie.Hongrie.
Il est intéressant de noter que son Il est intéressant de noter que son 
nom n’a pas encore fait l’objet nom n’a pas encore fait l’objet 
de rumeurs de transfert alors que de rumeurs de transfert alors que 
l’Allemagne a atteint les quarts l’Allemagne a atteint les quarts 
de finale à domicile. Cela devrait de finale à domicile. Cela devrait 
changer maintenant que le tournoi changer maintenant que le tournoi 
s’est achevé sur une défaite face à s’est achevé sur une défaite face à 
l’Espagne, et Mittelstadt devrait l’Espagne, et Mittelstadt devrait 
faire l’objet d’un nouveau transfert.faire l’objet d’un nouveau transfert.
Dan Ndoye (Suisse)Dan Ndoye (Suisse)
Faisant partie de la nouvelle Faisant partie de la nouvelle 
génération de talents suisses, Dan génération de talents suisses, Dan 
Ndoye a attiré l’attention en club la Ndoye a attiré l’attention en club la 
saison dernière et il a poursuivi sur saison dernière et il a poursuivi sur 
sa lancée lors de l’Euro 2024. Après sa lancée lors de l’Euro 2024. Après 
avoir aidé Bologne à atteindre la avoir aidé Bologne à atteindre la 
Ligue des champions, le joueur Ligue des champions, le joueur 
polyvalent a brillé à plusieurs polyvalent a brillé à plusieurs 
postes pour la Suisse et a marqué un postes pour la Suisse et a marqué un 
but d’une volée bien sentie contre but d’une volée bien sentie contre 
l’Allemagne en phase de groupes.l’Allemagne en phase de groupes.
Son agent a déclaré que son client Son agent a déclaré que son client 
était prêt à rejoindre un club était prêt à rejoindre un club 
«supérieur» et, en tant qu’ancien «supérieur» et, en tant qu’ancien 
employé d’ INEOS ayant joué employé d’INEOS ayant joué 

pour Nice et Lausanne, le joueur pour Nice et Lausanne, le joueur 
de 23 ans fait l’objet de liens de 23 ans fait l’objet de liens 
sensationnels avec Manchester sensationnels avec Manchester 
United, même si cela semble un United, même si cela semble un 
peu trop tôt pour un joueur qui n’a peu trop tôt pour un joueur qui n’a 
joué qu’une seule saison à Bologne. joué qu’une seule saison à Bologne. 
L’ Inter a également été mentionné L’Inter a également été mentionné 
et pourrait être une destination plus et pourrait être une destination plus 
réaliste.réaliste.
Dani Olmo (Espagne)Dani Olmo (Espagne)
Toujours scruté par ses anciens Toujours scruté par ses anciens 
clubs de Barcelone et de Man City, clubs de Barcelone et de Man City, 
Dani Olmo pourrait bien avoir Dani Olmo pourrait bien avoir 
persuadé un club de premier plan persuadé un club de premier plan 
de passer à l’action grâce à ses de passer à l’action grâce à ses 
apparitions impressionnantes lors apparitions impressionnantes lors 
du Championnat d’Europe. L’ailier du Championnat d’Europe. L’ailier 
n’a été titularisé qu’une seule n’a été titularisé qu’une seule 
fois en quatre apparitions jusqu’à fois en quatre apparitions jusqu’à 
présent, mais il s’est distingué présent, mais il s’est distingué 
par son dynamisme et ses qualités par son dynamisme et ses qualités 
techniques entre les lignes. Il a techniques entre les lignes. Il a 
également marqué dans chacun des également marqué dans chacun des 
matches à élimination directe de la matches à élimination directe de la 
Roja jusqu’à présent.Roja jusqu’à présent.
Olmo a récemment déclaré qu’ il Olmo a récemment déclaré qu’il 
était heureux au RB Leipzig, mais était heureux au RB Leipzig, mais 
l’ intérêt du Barça et de City ne l’intérêt du Barça et de City ne 
semble pas s’estomper et les deux semble pas s’estomper et les deux 
clubs semblent finalement prêts clubs semblent finalement prêts 
à passer à l’action cet été pour un à passer à l’action cet été pour un 
joueur évalué à 60 millions d’euros. joueur évalué à 60 millions d’euros. 
Le PSG et le Bayern Munich Le PSG et le Bayern Munich 
seraient également sur les rangs. seraient également sur les rangs. 
Malgré une campagne en club Malgré une campagne en club 
marquée par les blessures, il semble marquée par les blessures, il semble 
prêt à franchir une nouvelle étape prêt à franchir une nouvelle étape 
dans sa carrière.dans sa carrière.
Fabian Ruiz (Espagne)Fabian Ruiz (Espagne)
Fabian Ruiz est l’ incarnation Fabian Ruiz est l’incarnation 
de la puissance d’une grande de la puissance d’une grande 
compétition. Il fait partie des compétition. Il fait partie des 
nombreuses recrues du milieu de nombreuses recrues du milieu de 
terrain qui n’ont pas fait d’étincelles terrain qui n’ont pas fait d’étincelles 
au PSG, mais il a redécouvert son au PSG, mais il a redécouvert son 
ancien visage sous les couleurs de ancien visage sous les couleurs de 
son équipe nationale. Le joueur de son équipe nationale. Le joueur de 
28 ans s’est imposé comme la star 28 ans s’est imposé comme la star 
improbable de l’ impressionnante improbable de l’impressionnante 
campagne de l’Espagne pour campagne de l’Espagne pour 
l’Euro 2024, marquant deux fois et l’Euro 2024, marquant deux fois et 
délivrant autant de passes décisives.délivrant autant de passes décisives.
Il semble que le PSG soit prêt à Il semble que le PSG soit prêt à 
vendre Fabian Ruiz plutôt que vendre Fabian Ruiz plutôt que 
de le garder, et il ne manquera de le garder, et il ne manquera 
pas de prétendants après ses pas de prétendants après ses 
performances en Allemagne. performances en Allemagne. 
Tottenham s’ intéresse à lui, mais Tottenham s’intéresse à lui, mais 
il pourrait retourner dans son pays il pourrait retourner dans son pays 
d’origine puisque son ancien club, d’origine puisque son ancien club, 
le Real Betis, ainsi que l’Atlético de le Real Betis, ainsi que l’Atlético de 
Madrid, lui font les yeux doux.Madrid, lui font les yeux doux.
Nicolas Seiwald (Autr iche)Nicolas Seiwald (Autriche)
L’Autriche a captivé l’attention L’Autriche a captivé l’attention 
lors de l’Euro 2024 grâce à ses lors de l’Euro 2024 grâce à ses 
performances remarquables, qui lui performances remarquables, qui lui 
ont permis d’atteindre les huitièmes ont permis d’atteindre les huitièmes 
de finale, avant de s’ incliner face de finale, avant de s’incliner face 

à la Turquie. C’est un véritable à la Turquie. C’est un véritable 
travail d’équipe qui a permis aux travail d’équipe qui a permis aux 
Autrichiens de défier les attentes et Autrichiens de défier les attentes et 
confirmer le sentiment qu’ ils sont confirmer le sentiment qu’ils sont 
en pleine progression.en pleine progression.
Le milieu de terrain du RB Le milieu de terrain du RB 
Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé 
d’excellentes performances dans d’excellentes performances dans 
l’entrejeu, alliant la fluidité des l’entrejeu, alliant la fluidité des 
passes à la ténacité et à la capacité à passes à la ténacité et à la capacité à 
gagner des ballons. C’est d’ailleurs gagner des ballons. C’est d’ailleurs 
lui qui a réalisé le plus grand lui qui a réalisé le plus grand 
nombre de tacles sans faute (13) à nombre de tacles sans faute (13) à 
l’ issue de la phase de groupes.l’issue de la phase de groupes.
Le joueur de 23 ans n’a pas encore Le joueur de 23 ans n’a pas encore 
fait l’objet d’un transfert puisqu’ il fait l’objet d’un transfert puisqu’il 
n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, 
ce qui pourrait être l’endroit idéal ce qui pourrait être l’endroit idéal 
pour se développer, mais attendez-pour se développer, mais attendez-
vous à voir son nom dans la rubrique vous à voir son nom dans la rubrique 
des transferts prochainement.des transferts prochainement.
Xavi Simons (Pays-Bas)Xavi Simons (Pays-Bas)
Xavi Simons était promis à un gros Xavi Simons était promis à un gros 
transfert cet été, quelles que soient transfert cet été, quelles que soient 
ses performances à l’Euro. Le joueur ses performances à l’Euro. Le joueur 
de 21 ans est arrivé au tournoi après de 21 ans est arrivé au tournoi après 
une saison exceptionnelle en prêt au une saison exceptionnelle en prêt au 
RB Leipzig, où il a contribué à 25 RB Leipzig, où il a contribué à 25 
buts, et il a été l’un des meilleurs buts, et il a été l’un des meilleurs 
joueurs des Pays-Bas avec trois joueurs des Pays-Bas avec trois 
passes décisives à son actif.passes décisives à son actif.
Il n’a rejoint le PSG que l’été Il n’a rejoint le PSG que l’été 
dernier, en provenance du PSV, dernier, en provenance du PSV, 
et il semblerait qu’ il n’ait pas et il semblerait qu’il n’ait pas 
l’ intention de revenir à Paris. Le l’intention de revenir à Paris. Le 
Bayern Munich fait le forcing pour Bayern Munich fait le forcing pour 
le ramener en Bundesliga, mais le ramener en Bundesliga, mais 
Leipzig n’a pas perdu l’espoir de Leipzig n’a pas perdu l’espoir de 
le garder dans l’est de l’Allemagne. le garder dans l’est de l’Allemagne. 
Manchester United et Arsenal ont Manchester United et Arsenal ont 
également des vues sur lui, même également des vues sur lui, même 
si son prix de 90 millions d’euros si son prix de 90 millions d’euros 
parait problématique.parait problématique.
Nico Williams (Espagne)Nico Williams (Espagne)
La cote de Nico Williams ne cesse La cote de Nico Williams ne cesse 
de grimper en flèche depuis le de grimper en flèche depuis le 
coup d’envoi de l’Euro 2024, le coup d’envoi de l’Euro 2024, le 
jeune joueur de l’Athletic Club jeune joueur de l’Athletic Club 
ayant montré à tout le monde ce ayant montré à tout le monde ce 
dont il était capable sur l’une des dont il était capable sur l’une des 
plus grandes scènes du football. plus grandes scènes du football. 
L’ailier gauche explosif a été une L’ailier gauche explosif a été une 
menace constante pour l’Espagne, menace constante pour l’Espagne, 
établissant un séduisant lien offensif établissant un séduisant lien offensif 
avec le Barcelonais Lamine Yamal avec le Barcelonais Lamine Yamal 
sur le flanc opposé.sur le flanc opposé.
Ces derniers mois, le joueur de 21 Ces derniers mois, le joueur de 21 
ans a fait l’objet de nombreuses ans a fait l’objet de nombreuses 
rumeurs, et ses exploits à l’Euro rumeurs, et ses exploits à l’Euro 
ont renforcé ces marques d’ intérêt. ont renforcé ces marques d’intérêt. 
Le FC Barcelone, à court d’argent, Le FC Barcelone, à court d’argent, 
et Chelsea, à la recherche de stars, et Chelsea, à la recherche de stars, 
semblent être ses destinations les semblent être ses destinations les 
plus probables, bien qu’ il puisse plus probables, bien qu’il puisse 
encore rester à Bilbao. Sa clause encore rester à Bilbao. Sa clause 
libératoire de 60 millions d’euros libératoire de 60 millions d’euros 
commence à ressembler à une commence à ressembler à une 
véritable aubaine.véritable aubaine.
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euro 2024 :
Les joueurs qui devraient profiter de l’Euro pour 

décrocher un gros transfert

can-2025 / tIrage au Sort :
L’Algérie dans le groupe E avec notamment la 

Guinée-équatoriale

La sélection algérienne a sélection algérienne 
de football a été versée de football a été versée 
dans le groupe E des dans le groupe E des 

qualifications de la prochaine qualifications de la prochaine 
Coupe d’Afrique des nations Coupe d’Afrique des nations 
(CAN-2025), en compagnie (CAN-2025), en compagnie 
de la Guinée-équatoriale, du de la Guinée-équatoriale, du 
Togo, et du Liberia, selon le Togo, et du Liberia, selon le 
tirage au sort effectué jeudi tirage au sort effectué jeudi 
à Johannesburg (Afrique du à Johannesburg (Afrique du 
Sud).Sud).
Les «Verts» auront comme Les «Verts» auront comme 
principal concurrent la Guinée-principal concurrent la Guinée-
équatoriale, huitième de équatoriale, huitième de 
finaliste lors de la précédente finaliste lors de la précédente 
CAN-2023 (reportée à 2024) CAN-2023 (reportée à 2024) 
en Côte d’ Ivoire à laquelle le en Côte d’Ivoire à laquelle le 
Togo et le Liberia ne se sont Togo et le Liberia ne se sont 
pas qualifiés.pas qualifiés.
Outre le groupe E, il y aura Outre le groupe E, il y aura 
onze autres Groupes : A, B, onze autres Groupes : A, B, 
C, D, F, G, H, I, J, K et L. Les C, D, F, G, H, I, J, K et L. Les 
48 équipes engagées dans ces 48 équipes engagées dans ces 
qualifications ont été réparties qualifications ont été réparties 
en 12 groupes de quatre en 12 groupes de quatre 
équipes.équipes.
Les deux premiers de chaque Les deux premiers de chaque 
groupe de chacun des 11 groupe de chacun des 11 
groupes où l’équipe hôte groupes où l’équipe hôte 
n’évolue pas sont qualifiées n’évolue pas sont qualifiées 
pour la phase finale. Un seul pour la phase finale. Un seul 
pays se qualifiera pour le pays se qualifiera pour le 
tournoi final dans le groupe du tournoi final dans le groupe du 
pays hôte, le Maroc, qualifié pays hôte, le Maroc, qualifié 
d’office.d’office.
Les deux premières journées de Les deux premières journées de 

la phase de poules se joueront la phase de poules se joueront 
entre le 2 et le 10 septembre entre le 2 et le 10 septembre 
prochain. Les 3e et 4e journées prochain. Les 3e et 4e journées 
auront lieu du 7 au 15 octobre, auront lieu du 7 au 15 octobre, 
alors que les deux dernières alors que les deux dernières 
journées sont programmées du journées sont programmées du 
11 au 19 novembre 2024.11 au 19 novembre 2024.
Lors de la précédente CAN-Lors de la précédente CAN-
2023 (reportée à 2024) disputée 2023 (reportée à 2024) disputée 
en Côte d’ Ivoire, l’Algérie a en Côte d’Ivoire, l’Algérie a 
été éliminée dès le premier été éliminée dès le premier 

tour de la compétition, pour la tour de la compétition, pour la 
deuxième fois de rang après deuxième fois de rang après 
l’édition de 2021 (reportée à l’édition de 2021 (reportée à 
2022) au Cameroun.2022) au Cameroun.

Voici par ailleurs la Voici par ailleurs la 
composition des 12 groupes composition des 12 groupes 

des qualifications de la CAN-des qualifications de la CAN-
2025 :2025 :

Groupe A : Tunisie, Groupe A : Tunisie, 
Madagascar, Comores, GambieMadagascar, Comores, Gambie
Groupe B : Maroc, Gabon, Groupe B : Maroc, Gabon, 

Centrafrique, LesothoCentrafrique, Lesotho
Groupe C : Egypte, Cap-Vert, Groupe C : Egypte, Cap-Vert, 
Mauritanie, BotswanaMauritanie, Botswana
Groupe D : Nigeria, Bénin, Groupe D : Nigeria, Bénin, 
Libye,  RwandaLibye,  Rwanda
Groupe E : Algérie, Guinée-Groupe E : Algérie, Guinée-
équatoriale, Togo, Libériaéquatoriale, Togo, Libéria
Groupe F : Ghana, Angola, Groupe F : Ghana, Angola, 
Soudan, NigerSoudan, Niger
Groupe G : Côte d’ Ivoire, Groupe G : Côte d’Ivoire, 
Zambie, Sierra Leone, TchadZambie, Sierra Leone, Tchad

Groupe H : RD Congo, Guinée, Groupe H : RD Congo, Guinée, 
Tanzanie, EthiopieTanzanie, Ethiopie
Groupe I : Mali, Mozambique, Groupe I : Mali, Mozambique, 
Guinée-Bissau, EswatiniGuinée-Bissau, Eswatini
Groupe J : Cameroun, Namibie, Groupe J : Cameroun, Namibie, 
Kenya, ZimbabweKenya, Zimbabwe
Groupe K : Afrique du Sud, Groupe K : Afrique du Sud, 
Ouganda, Congo, Soudan du Ouganda, Congo, Soudan du 
SudSud
Groupe L : Sénégal, Burkina Groupe L : Sénégal, Burkina 
Faso, Malawi, Burundi. (APS)Faso, Malawi, Burundi. (APS)

can-2025 :
L’Algérie entamera les qualifications à domicile

L’L’ équipe nationale équipe nationale 
algérienne de algérienne de 
football entamera football entamera 

les qualifications de la Coupe les qualifications de la Coupe 
d’Afrique des nations CAN-d’Afrique des nations CAN-
2025 (21 décembre 2025-18 2025 (21 décembre 2025-18 
janvier 2026), en recevant janvier 2026), en recevant 
la Guinée-équatoriale en la Guinée-équatoriale en 
septembre prochain, à septembre prochain, à 
l’ occasion de la première l’occasion de la première 
journée (Gr.E), selon le journée (Gr.E), selon le 
tirage au sort effectué jeudi à tirage au sort effectué jeudi à 
Johannesbourg en Afrique du Johannesbourg en Afrique du 
sud.sud.
Les «Verts» enchaîneront Les «Verts» enchaîneront 
avec un déplacement au avec un déplacement au 
Liberia, lors de la 2e journée. Liberia, lors de la 2e journée. 
Les deux premières journées Les deux premières journées 
des qualifications se joueront des qualifications se joueront 
entre le 2 et le 10 septembre entre le 2 et le 10 septembre 
2024.2024.
Les coéquipiers du capitaine Les coéquipiers du capitaine 
Aïssa Mandi reprendront Aïssa Mandi reprendront 
les qualifications en octobre les qualifications en octobre 
(7-15 octobre) en recevant (7-15 octobre) en recevant 
le Togo, avant d’aller défier le Togo, avant d’aller défier 
le même adversaire, pour le le même adversaire, pour le 
compte de la 4e journée.compte de la 4e journée.
Les deux dernières journées Les deux dernières journées 

sont programmées entre les sont programmées entre les 
11 au 19 novembre 2024. 11 au 19 novembre 2024. 
L’Algérie se déplacera en L’Algérie se déplacera en 
Guinée-équatoriale pour Guinée-équatoriale pour 
croiser le fer avec le «Nzalang croiser le fer avec le «Nzalang 
nacional», avant de boucler sa nacional», avant de boucler sa 

campagne à domicile face au campagne à domicile face au 
Libéria.Libéria.
Les deux premiers de chaque Les deux premiers de chaque 
groupe de chacun des 11 groupe de chacun des 11 
groupes seront qualifiées pour groupes seront qualifiées pour 
la phase finale, alors qu’un la phase finale, alors qu’un 

seul pays se qualifiera pour le seul pays se qualifiera pour le 
tournoi final dans le groupe tournoi final dans le groupe 
du pays hôte, le Maroc, étant du pays hôte, le Maroc, étant 
qualifié d’office.qualifié d’office.
Lors de la précédente CAN-Lors de la précédente CAN-
2023 (reportée à 2024) 2023 (reportée à 2024) 

disputée en Côte d’ Ivoire, disputée en Côte d’Ivoire, 
l ’Algérie a été éliminée l’Algérie a été éliminée 
dès le premier tour de la dès le premier tour de la 
compétition, pour la deuxième compétition, pour la deuxième 
fois de rang après l’ édition fois de rang après l’édition 
de 2021 (reportée à 2022) au de 2021 (reportée à 2022) au 
Cameroun.Cameroun.

Voici par  ail leurs le Voici par ailleurs le 
calendr ier  du groupe E des calendrier du groupe E des 
qualifications de la CAN-qualifications de la CAN-

2025 :2025 :
1re journée (2-10 /09/2024) : 1re journée (2-10 /09/2024) : 
Algérie - Guinée-équatoriale Algérie - Guinée-équatoriale 
et Togo - Libériaet Togo - Libéria
2e journée (2-10 /09/2024) :  2e journée (2-10 /09/2024) :  
Liberia - Algérie et Guinée-Liberia - Algérie et Guinée-
équatoriale - Togoéquatoriale - Togo
3e journée (7-15 /10/2024) 3e journée (7-15 /10/2024) 
: Algérie - Togo et Guinée-: Algérie - Togo et Guinée-
équatoriale - Liberiaéquatoriale - Liberia
4e journée (7-15 /10/2024) 4e journée (7-15 /10/2024) 
: Togo - Algérie et Liberia - : Togo - Algérie et Liberia - 
Guinée-équatorialeGuinée-équatoriale
5e journée (11-19 /11/2024) : 5e journée (11-19 /11/2024) : 
Guinée-équatoriale - Algérie Guinée-équatoriale - Algérie 
et Liberia – Togoet Liberia – Togo
6e et dernière journée (11-19/ 6e et dernière journée (11-19/ 
11/2024) : Algérie - Liberia et 11/2024) : Algérie - Liberia et 
Togo - Guinée-équatoriale.Togo - Guinée-équatoriale.
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En Bref...Cet éclairage respecte le cycle circadien au 
bureau, voici pourquoi c’est important !

Japon  

Ce robot géant effectue la maintenance 
sur les lignes ferroviaires

Une étude publiée dans PLOS 
ONE révèle un lien entre le 
partage de fausses informations 
politiques sur les réseaux 
sociaux et la schizotypie 
positive, un trait de personnalité 
associé à la paranoïa et à des 
schémas de pensée perturbés. 
Les chercheurs ont mené quatre 
études sur 1 916 Américains 
pour explorer ce phénomène.

Les fake news sont devenues un 
véritable fléau sur les réseaux 
sociaux. Elles se propagent à 
vitesse grand V, semant le doute 
et la confusion dans leur sillage. 
Mais qui sont ces internautes 
qui partagent ces fausses 
informations politiques ? De 
simples trolls ou des individus 
aux personnalités complexes 
? Une étude récente jette un 
éclairage nouveau sur cette 
question épineuse.

Menée par des chercheurs 
britanniques, elle suggère que 
le partage de désinformation 
politique ne serait pas qu’un 
simple passe-temps pour certains 
utilisateurs. Il pourrait être 
lié à des traits de personnalité 
spécifiques, notamment la 
schizotypie positive. Cette 
découverte ouvre de nouvelles 
pistes pour comprendre et 
potentiellement endiguer ce 
phénomène qui menace la 
confiance dans l’information et 
la stabilité sociale.

La schizotypie positive est 
un trait de personnalité qui se 
caractérise par des pensées et 
des comportements inhabituels. 
Les personnes présentant ce trait 
ont tendance à être méfiantes, 
superstitieuses et à avoir des 
croyances étranges. Elles 
peuvent aussi faire preuve de 
créativité et d’originalité dans 
leur façon de penser.

Concrètement, quelqu’un avec 
une schizotypie positive pourrait 
croire aux théories du complot, 
avoir l’impression que tout est 
lié ou que des coïncidences 
ont forcément un sens caché. 
Ce trait est considéré comme 
faisant partie du spectre de la 
schizophrénie, sans pour autant 
être pathologique en soi.

L›étude publiée dans PLOS 
ONE a mis en évidence un lien 
entre ce trait de personnalité 
et la propension à partager de 
fausses informations politiques 
sur les réseaux sociaux. Les 
chercheurs pensent que cela 
pourrait s›expliquer par une 
tendance à se fier davantage 
à l›intuition qu›à la réflexion 
rationnelle. 

Conçu par l’entreprise 
Libu, un système 
d’éclairage circadien 

spécialement adapté aux espaces 
de travail permet d’améliorer 
significativement la qualité de 
vie professionnelle.

C’est près de Talence en 
Nouvelle-Aquitaine, que Libu, 
un fabricant français d’éclairage 
LED, s’est donné pour mission 
d’améliorer la qualité de vie 
au travail par la lumière. Il a 
conçu pour cela des dalles LED 
à insérer dans les faux plafonds 
et un lampadaire de bureau, qui 
utilisent l’éclairage circadien 
et changent ainsi de spectre 
lumineux et de couleur au fil 
de la journée comme le fait le 
soleil.

Une bonne idée quand on sait 
qu›un salarié passe 80 % de 
son temps enfermé. En plus, 
un luminaire à LED basse 
consommation permet une 
économie d›énergie de l›ordre 
de 60 % en moyenne par rapport 
à un éclairage standard.

L’horloge biologique 
synchronisée par le rythme 
circadien

Différents éléments du corps 
humain comme la fréquence 
cardiaque, la production 

d›hormones, la pression 
artérielle ou encore les capacités 
cognitives varient en fonction de 
l›heure de la journée selon notre 
horloge biologique interne. 
Celle-ci est synchronisée par 
la lumière naturelle selon le 
rythme circadien proche de 24 

heures.

L›exposition prolongée à un 
éclairage artificiel peut donc 
entraîner des conséquences sur 
le stress, la fatigue ou encore 
l›humeur. D›autant que c›est 
tout le spectre lumineux qui 

a un impact, notamment son 
aspect non visuel comme le 
taux important de lumière bleue 
qui est interprété par le cerveau 
comme un signal d›état éveillé.

L’importance de l’emplacement, 
de la température et de l’intensité 
de la lumière

En plus de faire appel à des 
solutions d›éclairage circadien 
comme le propose Libu, il est 
donc recommandé de prêter 
attention notamment au choix 
et à l›emplacement des sources 
lumineuses. Il s›agit en effet de 
privilégier l›éclairage indirect, 
d›éviter les reflets et de réduire 
le contraste entre le bureau et la 
pièce.

La température de couleur, qui 
se mesure en kelvins (K), a 
aussi son importance entre le 
blanc froid, qui tend donc vers 
le bleu, ou chaud, d›une teinte 
plutôt orangée. Il convient de 
choisir une température de 
couleur proche de celle de la 
lumière du soleil perçue, soit 
entre 3 000 K et 5 000 K, selon 
l’INRS. Concernant l›intensité 
lumineuse, mesurée en lux (Lx), 
il est conseillé un éclairage 
de l›ordre de 500 Lx pour des 
activités professionnelles de 
bureau.

Pour compenser une pénurie 
de main d’œuvre due au 
vieillissement de la population, 
une entreprise ferroviaire 
japonaise s’appuie désormais sur 
des robots géants humanoïdes 
pour la maintenance des voies, 
pilotés par un opérateur portant 
un casque de réalité virtuelle.

Le Japon adore les robots, 
au point d›avoir construit un 
Gundam motorisé de 18 mètres 
de hauteur. Le pays s›appuie de 
plus en plus sur ces machines 
pour compenser le vieillissement 
de la population et le manque de 
main d›œuvre. C›est pour cette 
raison que l›entreprise West 

Japan Railways vient d›annoncer 
la mise en fonction d›un tout 
nouveau robot humanoïde 
conçu pour l›entretien des lignes 
ferroviaires.

Le robot ressemble à un mélange 
entre un Gundam et Wall-E, et 
avait été présenté sous forme de 
prototype en 2022. Il est monté 
sur l›arrière d›un camion qui 
peut rouler sur les voies ferrées. 
Il n›a pas de jambes, et n›est 
pas piloté par une intelligence 
artificielle. À la place, deux 
caméras situées dans sa tête 
transmettent une image en temps 
réel à un opérateur qui porte un 
casque de réalité virtuelle, situé 
dans une cabine également à 
l›arrière du camion.

Des charges lourdes et des tâches 
en hauteur en toute sécurité

Le robot est capable de soulever 
des charges de 40 kilogrammes, 
et peut travailler jusqu›à 

12 mètres de hauteur. Le 
poids porté et le recul subi 
par la machine sont transmis 
à l›opérateur afin de l›aider à 
piloter l›appareil de manière 
plus intuitive. Pour commencer, 
le robot servira surtout à couper 
les branches le long des voies, et 
à peindre les structures en métal 
qui supportent les câbles au-
dessus des voies.

Cela devrait aider à combler 
la pénurie de main d’œuvre en 
permettant à des personnes de 
tout âge d›effectuer certaines 
tâches avec l›aide du robot. 
De plus, il devrait améliorer la 
sécurité du personnel, puisque 
les opérateurs n›auront pas à 
grimper en hauteur et s›approcher 
des caténaires. Grâce à sa forme 
humanoïde polyvalente, le robot 
pourra être équipé de nouveaux 
outils pour effectuer d›autres 
tâches à l›avenir.
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«Plus on prend de 
l’âge, plus il faut 
veiller à maintenir 

un apport suffisant en 
protéines» explique d’emblée 
Aurélie Tetzlaff, diététicienne-
nutritionniste. Les protéines 
sont des constituants essentiels 
de notre organisme, jouant un 
rôle dans de très nombreuses 
fonctions (communication entre 
les cellules, digestion, immunité, 
respiration...). En vieillissant, 
le système digestif est moins 

performant, il faut alors manger 
plus de protéines pour assurer 
les fonctions physiologiques et 
préserver la masse musculaire. 
Augmenter son apport en 
protéines tout au long de la 
journée peut aussi être intéressant 
pour favoriser la satiété, se sentir 
plus rassasié(e) et mieux gérer 
son poids. «C’est mécanique : si 
vous mangez assez de protéines 
tout au long de la journée, votre 
métabolisme est boosté, vous 
avez moins de fringales et moins 

envie de craquer sur des produits 
qui risqueraient de déséquilibrer 
votre alimentation» poursuit la 
spécialiste. Ses pistes pour manger 
plus de protéines au quotidien :
Incorporer des protéines «dès le 
petit-déjeuner puis uniformément 
sur la journée». Par exemple, 
du fromage blanc le matin, une 
portion de viande ou de poisson 
le midi, du fromage avec du 
pain complet l’après-midi en 
collation et des œufs le soir.  
Snacker intelligemment en 
privilégiant des collations 
naturellement protéinées : 
un fromage blanc avec des 
fruits frais et des noix, une 

tranche de pain complet avec 
une tranche d’emmental, des 
bâtonnets de carotte trempés 
dans du houmous, des pancakes 
protéinés aux flocons d’avoine...
Opter pour le choix le plus 
protéiné : «Aujourd’hui, on 
trouve facilement sur le marché 
des alternatives protéinées aux 
produits classiques, par exemple 
du yaourt grec, des Petits 
Suisses, du Skyr pour remplacer 
le yaourt classique ; du cottage 
cheese ou des Carré Frais© qui 
sont plus protéinés que les autres 
fromages. Attention cependant 
au yaourt type «Hipro» qui, 
en plus d’être très chers et 

ultra-transformés, ont une plus 
grande quantité que les yaourts 
classiques (160g contre 125g) et 
qui apportent plus de calories. A 
consommer occasionnellement 
si on le souhaite»
Varier les sources de protéines 
(viande, poisson, œuf, produits 
laitiers, légumineuses, céréales 
complètes) et pour les végétariens, 
faire les bonnes associations 
pour avoir l’ensemble des 
acides aminés essentiels : «par 
exemple, on associe une céréale 
complète avec un produit à base 
de soja, du riz complet avec des 
haricots rouges, du pain complet 
avec du houmous, du quinoa 
avec une poêlée de légumes», 
liste notre interlocutrice.
Miser sur les «super-aliments» 
peu connus : le seitan, la spiruline, 
la levure maltée, les graines 
de chanvre sont d’excellentes 
sources de protéines végétales.
Les personnes très sportives 
peuvent consommer des 
boissons protéinées comme 
par exemple des smoothies 
avec des protéines en poudre 
(mieux vaut demander conseil 
à un professionnel de santé) 

6 astuces simplissimes pour manger plus de protéines 
en 1 journée

La plupart d’entre nous se 
plaignent d’avoir des kilos 
en trop. Mais à l’inverse, 
certaines personnes très minces 
aimeraient grossir. Elles ont 
beau manger des aliments gras et 
sucrés, elles ne prennent pas un 
gramme. La maigreur est alors 
dite «constitutionnelle». Dans 
d’autres cas, la maigreur peut être 
liée à une maladie ou à un trouble 
du comportement alimentaire. 
Alors, comment grossir quand la 
maigreur devient une source de 
complexe ? Alexandra Murcier, 

diététicienne-nutritionniste, nous 
dévoile quels aliments mettre 
au menu pour prendre du poids 
sans mettre sa santé en péril.
En premier lieu, rappelons que 
l’excès de certains aliments est 
délétère pour la santé, quel que 
soit notre poids. Par conséquent, 
la consommation de pâtisseries, 
de chocolat, de burgers, de 
charcuterie, de sodas et autres 
aliments gras et sucrés doit 
être limitée même si on veut 
grossir. «Certaines personnes 
ont une minceur ou une maigreur 

physiologique donc c’est 
difficile pour elles de prendre du 
poids. Il ne sert à rien de manger 
n’importe quoi pour essayer de 
prendre du poids parce que cela 
peut avoir des conséquences 
néfastes sur la santé», prévient 
Alexandra Murcier. Alors que 
manger ? «Lorsque l’on souhaite 
prendre du poids de manière 
plutôt saine, il convient de 
se tourner vers des aliments 
dotés d’une densité énergétique 

élevée», répond la diététicienne-
nutritionniste. Concrètement : 

► Manger plus gras : «Pour 
prendre du poids, on peut 
enrichir son alimentation avec du 
beurre, de la crème fraîche mais 
surtout avec des huiles végétales 
qui sont plus intéressantes 
nutritionnellement que du beurre 
ou de la crème et qui sont moins 
riches en acides gras saturés 
dont les effets délétères pour 

le système cardiovasculaire 

sont bien connus.» 

► Augmenter sa consommation 
de féculents, de riz, de pâtes, 

de pain, qui ont une densité 

énergétique élevée et vont 

pouvoir apporter un certain 

nombre de calories afin de 
favoriser la prise de poids.

►Augmenter ses apports en 
protéines, notamment si l’on 

souhaite prendre de la masse 

musculaire. «Attention toutefois 

à ne pas tomber dans un 

régime hyperprotéiné qui aurait 

l’effet inverse», met en garde 

Alexandra Murcier. En pratique, 

la spécialiste conseille de veiller 

à avoir beaucoup de protéines 

végétales dans son alimentation 

(lentilles, pois chiche, pois 

cassés, haricots rouges) qui sont 

meilleures pour la santé et qui 

sont riches en glucides, ce qui 

va favoriser la prise de poids.

Quels aliments font grossir rapidement ?
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En été, nos pieds méritent 
plus que jamais d’être 
chouchoutés. Pour les 

garder en bonne santé, il faut 
miser une une bonne hydratation, 
les bonnes chaussures, suivre 
certaines règles d’hygiène et 
éviter certaines mauvaises 
habitudes. Une podologue nous 
révèle la plus courante qu’il faut 
absolument bannir.

Avec le retour des beaux jours, 
et si on prenait soin de nous, de 

la tête aux pieds ? Du côté de 
votre skincare routine, rien à 
redire, celle-ci est parfaitement 
au point pour arborer un teint 
rayonnant. Mais vous avez peut-
être un peu plus de mal à trouver 
les soins et gestes idéaux en 
ce qui concerne vos pieds. Et 
pourtant, ces derniers peuvent 
être source de tracas. Que ce 
soit pour une transpiration 
excessive, des talons secs et 
fendillés, pour savoir si vous 

pouvez réaliser des masques 
dits calluspeeling, ou encore 
pour vous demander à quelle 
fréquence couper vos ongles et 
comment procéder, vos pieds 
demandent eux aussi des soins 
adaptés à leurs besoins.

Et en matière d’hygiène 
également, il y a des petites 
choses basiques à maîtriser 
pour garder des pieds en bon 
état. Sandrine Bergere Morant, 
pédicure podologue à Cannes, 
reprend pour nous les étapes 
indispensables pour des pieds 
en bonne santé.

Une podologue nous révèle 
l’erreur à ne surtout pas faire en 
sortant de la douche pour avoir 
des pieds en bonne santé

Tout commence sous la 
douche. «Il faut toujours bien 
se laver entre les orteils, avec 
du savon, mais aussi, veiller à 
bien se sécher dans cette zone», 
explique l’experte. On évite 
donc de sécher grossièrement 
ses pieds et on prend le temps de 
passer entre chaque orteil pour 

ne pas laisser de l’humidité. Cela 
limitera notamment le risque 
de développer des mycoses. 
Elle rappelle qu’il est bon de 
nettoyer ses pieds matin et soir. 
Si vous souffrez de transpiration 
excessive au niveau des pieds, 
la pédicure podologue conseille 
l’utilisation d’un gel nettoyant 
déodorant. On en retrouve 
notamment chez les marques 
Alvadiem ou Etiaxil.

Une fois que vous maîtrisez ce 
geste d’hygiène quotidienne, il 
vous reste à faire attention à ce 
que vous portez sur vos pieds 
chaque jour. Sandrine Bergere 
Morant conseille d’opter pour 
des chaussettes en lin et en 
coton et de les changer tous les 
jours. Mais cela vaut aussi pour 
vos chaussures. En effet, il est 
préférable de ne pas porter la 
même paire de souliers deux 
jours de suite. «Sinon, les 
chaussures n’ont pas le temps 
de sécher, il faut plus de 12 
heures pour qu’une chaussure 
sèche». Pour les personnes qui 

transpirent beaucoup, il est 

préférable d’éviter de dormir 

avec des chaussettes pour ne 

pas passer la nuit avec les 

pieds humides. Et si vous avez 

passé une soirée en talons et 

que vos pieds sont endoloris 

le lendemain, vous pouvez les 

chouchouter en les massant, les 

hydratant, en alternant des jets 

d’eau chaude et d’eau froide et 

bien sûr, en évitant de porter des 

talons à nouveau le lendemain.

«Si on hydrate ses pieds, qu›on 

change de chaussettes et de 

chaussures tous les jours, que 

l›on va chez un podologue une 

fois par an, qu’on se sèche bien 

entre les orteils après chaque 

douche, et que l›on évite de 

porter trop souvent du vernis 

pour laisser ses ongles respirer, 

on évite énormément de 

problèmes !», conclut Sandrine 

Bergere Morant.

Marre de laver vos cheveux trop 
régulièrement ou d’utiliser des 
shampoings sec agressifs pour 
«cacher la misère» ? Nous vous 
avons déniché une astuce facile 
et rapide pour en finir avec les 
cheveux gras. On vous explique 
tout !

Nous passons des heures et des 
heures dans la salle de bains, à 
essayer de dompter nos cheveux 
rebelles : entre les shampoings, 
les après-shampoings, les 
masques, les crèmes coiffantes, 
les sérums... Nos cheveux 
sont vraiment dorlotés ! Et il 
faut ensuite recommencer ces 
différentes étapes tous les deux 
à trois jours. Une véritable 
perte de temps parce que, 
malheureusement, les cheveux 
gras font rapidement leur grand 
retour. Le fait qu’ils soient gras 
est un phénomène lié à un excès 
de sébum, qui peut être causé 
par un dérèglement hormonal, 
le stress, la pollution, une 
mauvaise alimentation... mais 
aussi à une routine beauté non 
adaptée à votre cuir chevelu ou 
à votre fibre capillaire. Quelles 
solutions s’offrent à nous ?

Pourquoi mes cheveux sont-ils 

gras en seulement 1 jour ?

Si le lendemain de votre lavage 
de cheveux ou peu de jours 
après, vous remarquez que 
votre chevelure est plus lourde 
et que vos racines sont grasses, 
il existe plusieurs astuces pour 
éviter ce phénomène : choisir 
des shampoings doux qui 
n’agressent pas le cuir chevelu, 
réaliser des soins maison aux 
ingrédients naturels mais 
aussi espacer les lavages. Si 
vous décidez de vous laver les 
cheveux tous les jours parce 
qu’ils sont gras, ou que vous 
optez pour un shampoing 
décapant, c’est une erreur, car 

pour se défendre, votre cuir 
chevelu va produire du sébum.

Comment faire pour ne plus 
avoir les cheveux gras ? La 
technique pour garder une 
chevelure fraîche

L’idéal ? Réduire la fréquence 
de vos lavages de cheveux 
en réalisant des coiffures qui 
masquent l’effet gras en racines, 
ou alors utiliser de temps en 
temps du shampoing sec sous 
forme de poudre très fine qui 
absorbe le sébum. Mais il existe 
également d’autres techniques 
efficaces. La dernière astuce en 
date vient de TikTok, et elle est 
pour le moins surprenante.

Selon le Dr Adel, dermatologue 
plus connue sous le nom de 
aamnaadel sur le réseau social 
Tik Tok, l›eau micellaire pour 
les cheveux gras serait l›astuce 
la plus miraculeuse «les micelles 
contenues dans l›eau micellaire 
agissent comme des aimants 
puisqu›elles sont capables 
d›éliminer le maquillage, la 
saleté et la pollution en un seul 
coup de coton. En l›appliquant 
sur vos cheveux, l›action du 
produit sera exactement la 
même. Il suffit de l›appliquer 
en spray ou à l›aide d›un coton 
sans avoir besoin de le rincer !». 
Pour l›utiliser de la meilleure 
des façons, il suffit de verser de 
l’eau micellaire dans un flacon 
spray pour vaporiser le soin sur 
vos racines quelques jours après 
votre dernier lavage. Laissez 
sécher tranquillement le produit. 
En séchant, vos cheveux 
devraient être débarrassés 
des saletés superficielles 
et retrouver de la légèreté 
en attendant d’être lavés le 
lendemain ou le surlendemain. 
D’ailleurs, il existe aujourd’hui 
des shampoings dits 
micellaires formulés avec la 

même technologie que l’eau 
démaquillante que l’on connaît, 
qui nettoie en douceur mais 
efficacement.
Quelle quantité de shampoing 
faut-il appliquer afin d’éviter 

les cheveux qui graissent ?
Si vous avez les cheveux qui 
graissent vite, c’est peut-être 
aussi que vous n’utilisez pas la 
bonne quantité de shampoing. 
Dans les colonnes du Glamour 
UK, Jack Merrick Thirlway, 
un coiffeur professionnel a 
expliqué comment faire. Le bon 
dosage selon lui ? L›équivalent 
d›une pièce de 50 centimes. 
Il conseille d›effectuer «deux 
lavages rapides, plutôt qu›un 
seul long» et enfin, de régler la 
température de l›eau car une eau 
trop chaude risque de décaper 
le sébum naturellement présent, 
poussant ainsi le cuir chevelu à 
en produire davantage et donc à 
rendre les cheveux gras. Si vous 
utilisez des produits de coiffage, 
on a tendance à être généreux en 
pensant que cela sera bénéfique 
pour notre chevelure. Pourtant, 
la même règle s’applique, on 
évite les excès.

Cheveux gras  

ce produit que l’on a tous dans notre salle de bains permet 
d’espacer les shampoings

Hygiène des pieds 
 voici l’erreur à ne plus faire en sortant de la douche 

pour éviter les mycoses



Le coup d’envoi officiel 
de la 1ère édition du 
Festival culturel national 

de la musique et de la chanson 
chaouies a été donné, samedi au 
théâtre de verdure Zouleïkha-
Louadj de Khenchela dans une 
ambiance joyeuse.

La cérémonie d’ouverture, 
marquée par une présence 

remarquable du public, a été 
présidée par le wali de Khenchela, 
Youcef Mahiout, aux côtés du 
directeur de l’organisation et de 
la distribution de la production 
artistique et culturelle au 
ministère de la Culture et des 
Arts, Smail Inzaren, représentant 
la ministre, Soraya Mouloudji.

Placé sous le slogan «la 

chanson chaouie, patrimoine 
et préservation de l’identité’’, 
cet événement a donné, lieu, à 
son ouverture, à un spectacle 
chorégraphique spécialement 
dédié à la cause palestinienne, 
auquel ont participé des artistes 
de la wilaya de Khenchela et 
d’autres groupes folkloriques 
représentant de nombreuses 
wilayas du pays. Un spectacle 
haut en couleurs qui a mis en 
lumière la solidarité et le soutien 
ferme de l’Algérie à la juste 
cause palestinienne.

Dans une allocution lue en son 
nom par M. Inzaren, la ministre 
de la Culture et des Arts a 
souligné la volonté de l’Etat de 
soutenir de telles manifestations 
qui contribuent à la préservation 
du patrimoine culturel.

«L’attention portée par cette 
manifestation à la cause 
palestinienne est la traduction du 
soutien indéfectible, de l’Algérie, 
à ce peuple meurtri et à sa cause 
juste’’, a souligné la ministre.

Le wali de Khenchela, Youcef 
Mahiout, avait auparavant 
souhaité la bienvenue à 
l’ensemble des artistes 
participants, soulignant 
l’importance de préserver ce 
patrimoine culturel de la région 
des Aurès.

De son côté, le commissaire du 
festival, Mohamed El Alouani, 
a indiqué que cette édition, 
qui se poursuivra jusqu’au 9 
juillet, verra la participation de 
nombreux artistes et groupes 
qui animeront 4 soirées dans des 
styles moderne et folklorique.

Selon M. El Alouani, de jeunes 
artistes amateurs dans le domaine 
de la musique et de la chanson 
chaouies, représentant les wilayas 
de Khenchela, de Batna, d’Oum 
El Bouaghi, de Tébessa et de 
Biskra, participeront au concours 
organisé pour l’occasion dans 
l’espoir de remporter la 1ère 
place qualificative pour le 
Festival national de la chanson 
amazighe prévu à la fin de cette 

année.

La soirée inaugurale du festival 
a été ‘’confiée’’ à l’artiste 
Messinissa qui a totalement 
conquis le public par son talent 
et sa présence sur scène.

Par ailleurs, la maison de la 
culture Ali-Souaihi de Khenchela 
accueillera un symposium 
scientifique intitulé «Le 
patrimoine musical de la région, 
les Rahaba comme modèle’’, 
animé par des enseignants-
chercheurs, ainsi que des ateliers 
de formation pour les jeunes 
artistes (écriture, techniques 
vocales et autres).

Plusieurs artistes ont été honorés 
lors de cette soirée d’ouverture, à 
l’image du doyen de la chanson 
chaouie, Abdelhamid Bouzaher, 
de Hassan Dadi, de Saïd Djeridi et 
de Massinissa, en reconnaissance 
à ce qu’ils ont apporté à la 
chanson chaouie, aussi bien 
moderne que folklorique.

Une nouvelle exposition 
célébrant le 65ᵉ anniversaire de la 
poupée Barbie ouvre ses portes 
au Design Museum de Londres à 
partir du 5 juillet, pour une durée 
de sept mois.

L’exposition du Design Museum 
de Londres, présente 250 objets 
issus de l’univers de Barbie, 
dont 180 poupées couvrant sept 
décennies de la poupée, Ken et 
ses amis.

«Il s’agit d’une année de 
célébration et le moment semble 
bien choisi pour regarder en 
arrière et faire le point sur tout 
ce que cette marque tout à fait 
remarquable a accompli au cours 
de cette période. Du point de vue 
du musée, ce que nous voulions 

vraiment faire, c’est regarder 
Barbie à travers le prisme du 
design. Il est vrai que la plupart 
des gens connaissent Barbie. Ils 
ont probablement joué avec la 
poupée lorsqu’ils étaient enfants. 
Mais ce que beaucoup de gens 
ignorent, c’est comment ces 
poupées sont nées, pourquoi 
elles sont nées et pourquoi 
elles ont l’apparence qu’elles 
ont. Ces objets n’ont pas été 
conçus pour rien. Les poupées 
sont liées à la culture populaire 
et c’est ce que nous voulions 
vraiment explorer», explique 
Danielle Thom, commissaire de 
l’exposition

Parmi les pièces maîtresses 
de l’exposition figurent un 
prototype de Barbie parlante de 

1968 provenant des archives de 
Mattel, une Barbie Peaches ‘N 
Cream des années 1980, une 
Barbie astronaute fabriquée à 
l’image de la première femme 
capitaine de la station spatiale 
internationale et une Barbie 
originale de 1959 en maillot de 
bain.

«Il s’agit de la toute première 
Barbie, l’édition numéro un de 
1959, présentée dans son maillot 
de bain original noir et blanc, 
les cheveux en queue de cheval, 
avec des talons hauts. Lors 
de sa sortie, la toute première 
poupée a été accueillie avec un 
certain scepticisme. Beaucoup 
d’industriels du jouet pensaient 
que les parents ne voudraient 
pas que leurs enfants aient 

une poupée représentant une 
femme mûre. Mais, ils se sont 
rapidement trompés. Barbie a 
connu un succès immédiat», 
informe Danielle Thom.

L’exposition en préparation 
depuis cinq ans, sera présentée 

au Design Museum de Londres 
jusqu’ au 25 février 2025.

Dans la dernière salle de 
l’exposition, le film «Barbie» de 
2023, réalisé par Greta Gerwig et 
interprété par Margot Robbie, a 
reçu un léger clin d’œil.

Le film français le plus regardé 
sur Netflix, «Sous la Seine», 
continuera d’être disponible sur 
la plateforme, a tranché mercredi 
le tribunal judiciaire de Paris, 
déboutant en référé le réalisateur 
Vincent Dietschy qui accusait la 
plateforme de plagiat.

Dans cette procédure d’urgence, 
la justice ne s’est pas prononcée 
sur le fond au sujet de ce film, 
avec Bérénice Bejo, sur un 
requin-tueur qui sévit pendant les 
JO de Paris.

Mais elle a jugé «irrecevable» 
la demande de M. Dietschy et 
sa co-scénariste Emily Barnett 
d’interdire sa diffusion, car ils ont 
attaqué la branche française de 
Netflix et non le siège européen 
de la plateforme américaine, 
basé aux Pays-Bas.

«La société SAS Netflix France 
n’est pas l’exploitante, l’éditrice 
ni l’hébergeur de la plateforme 
Netflix qui apparaît être la 
société Netflix International 
BV», souligne l’ordonnance de 

référé, consultée par l’AFP.

Dans une procédure distincte, 
Vincent Dietschy a porté plainte 
sur le fond contre les producteurs 
du film réalisé par Xavier Gens.

M. Dietschy, réalisateur de 
«Julie est amoureuse»(1998) ou 
«Didine» (2008), estime que le 
scénario de «Sous la Seine» est 
calqué sur l’un de ses projets, 
«Silure», qui date de 2011.

Selon l’argumentaire des 
plaignants devant les juges des 
référés, «le projet +Silure+ (...) 

a la même histoire, les mêmes 
personnages et plusieurs scènes 
identiques au film +Sous la 
Seine+ qu’ils estiment donc 
parasitaire», une notion proche 
du plagiat et de la concurrence 
déloyale.

Un argumentaire contesté par 
Netflix qui fait valoir que «les 
ressemblances soulignées par le 
demandeur sont contestables» et 
«qu’aucun élément ne permet de 
prouver qu’un tiers a(it) eu accès 
au travail de M. Dietschy».

Le projet «Silure» est basé sur 
l’histoire d’une jeune femme 
policière, plongeuse à la brigade 
fluviale de Paris, confrontée à un 
gigantesque silure agressif.

Le blockbuster raconte, lui, 
comment à la veille des Jeux 
olympiques de Paris «une 
brillante scientifique est alertée 
par une jeune activiste dévouée 
à l’écologie, de la présence 
d’un grand requin dans les 
profondeurs du fleuve», détaille 
le synopsis.

Royaume-Uni 

7 décennies de l’univers de Barbie au Design Museum

Le film «Sous la Seine» ne sera pas retiré de Netflix

Le Festival de la musique et de la chanson chaouies débute 
dans une ambiance joyeuse

Lundi 08 Juin 2024

18 Culture SeybouSe Times



Plus de 40 ans après sa 
première apparition 
dans le monde arabe, 

la première mondiale de la 
série animée «Grendizer U» 
de Manga Production a eu lieu 
jeudi à Riyad.

La cérémonie de lancement au 
cinéma Roshn Front Vox s’est 
déroulée en présence d’Ichiro 
Okouchi, auteur de la nouvelle 
série, et d’Essam Bukhari, 
PDG de Manga Production 
Co, une filiale de la Fondation 
Mohammed bin Salman, qui 
détient les droits de distribution 
de la série dans le monde entier.

La capitale saoudienne figure 
en bonne place dans le premier 
épisode.

Grâce à nos fans du monde 
entier, nous avons pu produire 
le nouveau «Grendizer U» et 
vous le montrer aujourd’hui», a 
déclaré M. Okouchi.

«C’est pourquoi nous avons 
décidé de commencer notre 
nouvelle histoire ici, à Riyad. 
Paris, Rome et d’autres villes 
et lieux seront présents dans la 
série».

Il a ajouté que les scénaristes 
et les producteurs voulaient 
présenter la série «d’une 
manière nouvelle et distincte de 
l’ancienne version».

«Nous espérons que le travail 

accompli cette fois-ci sera 
admiré par plusieurs générations, 
afin que les parents, les enfants 
et tous les membres de la famille 
puissent en profiter ensemble», 
a-t-il ajouté.

«Grendizer U» sera lancé au 
Japon et au Moyen-Orient 
vendredi, avec la diffusion 
du premier épisode sur MBC 
à 20h30. Tous les épisodes 
suivants seront diffusés en 
exclusivité sur Shahid.

Bukhari a déclaré : «Okouchi 
a été très surpris par le public 
aujourd’hui et par l’engouement 
des fans saoudiens pour 
Grendizer.

Les deux teasers de la nouvelle 
série ont été visionnés plus 
de 100 millions de fois, a-t-il 
déclaré à Arab News.

«Je pense que cela prouve les 
capacités des talents saoudiens 
et la manière dont ils peuvent 

travailler avec le monde, 
coopérer avec le monde et en 
même temps rivaliser avec notre 
travail original sur le marché 
mondial.»

Manga a collaboré avec Shahid 
sur plusieurs productions, dont 
«The Journey», qui est l’un 
des films les plus regardés 
sur la plateforme, et les séries 
«Legends in the Coming of 
Time» et «Captain Tsubasa».

Le procès doit durer une dizaine 
de jours devant un tribunal de 
Santa Fe, au Nouveau-Mexique, 
dans le sud-ouest des Etats-
Unis, afin de décortiquer ce 
drame qui remonte à octobre 
2021 et pour lequel l’acteur de 
66 ans risque jusqu’à 18 mois 
d’emprisonnement.

Sa défense a tout tenté pour 
faire annuler son procès, en 
vain : Alec Baldwin sera jugé à 
partir de mardi pour homicide 
involontaire, après le tir mortel 
qui a coûté la vie à la directrice de 
la photographie de son western 
Rust.

La star avait pointé en plateau 
une arme censée ne contenir que 
des balles à blanc mais dont un 
projectile bien réel avait tué la 
directrice de la photographie 
Halyna Hutchins et blessé le 
réalisateur Joel Souza.

Ce fait divers rare, survenu dans 
un ranch du Nouveau-Mexique, 
avait choqué Hollywood et 
provoqué des appels à interdire 
les armes à feu sur les plateaux.

L’armurière du film, Hannah 
Gutierrez-Reed, a déjà écopé 
de 18 mois de prison en avril 
pour son rôle dans cette affaire. 
Une condamnation dont elle a 
fait appel. C’est elle qui avait 
placé la balle dans la réplique 
du pistolet d’époque au centre 
de l’affaire. Le parquet a fustigé 
sa négligence extrême, qui a 
engendré des «défaillances 
de sécurité constantes» sur le 
plateau. Inexpérimentée, la jeune 
femme laissait les armes sans 
surveillance et ne vérifiait pas 
que les balles à blanc étaient 
réellement factices, au mépris 
des protocoles de l’industrie 
cinématographique.

«Pression» sur l’équipe

Mais l’accusation n’a jamais 
établi comment des munitions 
réelles - en principe interdites 
- ont atterri sur le plateau. 
L’enquête a, en revanche, accablé 
Alec Baldwin, accusé d’avoir 
eu un comportement erratique 
pendant le tournage. «La pression 
de M. Baldwin à l’encontre 
de l’équipe sur le plateau 
de tournage a régulièrement 
compromis la sécurité», ont 
résumé les procureurs dans 
des documents judiciaires, en 
dénonçant un comédien qui 
«hurlait régulièrement» sur 
tout le monde et voulait finir le 
film plus vite. Il était également 
producteur de ce long-métrage 
au budget serré mais le parquet 
le poursuit uniquement en tant 
qu’acteur dans cette affaire.

M. Baldwin, à qui l’assistant-

réalisateur avait tendu l’arme 
en lui assurant qu’elle était 
inoffensive, a toujours nié 
avoir appuyé sur la détente. 
Une version considérée comme 
«absurde à première vue» par le 
parquet, car une expertise du FBI 
a conclu que le pistolet n’avait 
pas pu faire feu sans une pression 
sur la détente.

Le parquet estime que le 
comédien «a menti éhontément 
sur son comportement» en 
plateau, en changeant sa version 
pour éviter toute responsabilité.

Expertise contestée

La défense de l’acteur conteste 
l’expertise du FBI, car la police 
fédérale a endommagé certaines 
parties du pistolet en faisant des 
tests pour explorer la piste d’un 
tir intempestif.

Ses avocats ont tenté de faire 

annuler le procès pour ce motif, et 
ont également invoqué plusieurs 
autres nullités. Mais la juge Mary 
Marlowe Sommer a rejeté fin juin 
toutes leurs requêtes. La défense 
n’a pas démontré que le parquet 
aurait «agi avec mauvaise foi en 
détruisant certains composants 
internes de l’arme à feu», a estimé 
la magistrate, en ordonnant le 
maintien du procès.

Son issue sera scrutée de près 
par Hollywood, où le syndicat 
des acteurs craint que l’affaire ne 
crée un précédent historique.

«Le travail d’un acteur n’est 
pas d’être un expert en armes 
ou en armes à feu», a fait 
valoir le SAG-AFTRA en 
janvier. «Les armes à feu sont 
fournies pour être utilisées sur 
le plateau sous la direction de 
plusieurs professionnels experts 
directement responsables de 
l’utilisation sûre et précise de 
cette arme à feu.»

Depuis le drame, le tournage 
de Rust a été complété dans le 
Montana mais le film n›est pas 
encore sorti sur les écrans. Le veuf 
de Halyna Hutchins, Matthew, a 
été promu producteur exécutif. Il 
a mis fin aux poursuites engagées 
au civil contre Alec Baldwin, 
au terme d›un accord dont le 
montant n›a pas été divulgué et 
a mis la mort de sa femme sur le 
compte d›un «terrible accident».

Après 40 ans, le film d’animation favori «Grendizer U» 
revient à Riyadh

Tir mortel sur le film «Rust»

 l’acteur Alec Baldwin jugé pour homicide involontaire
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 Le Centre national du cinéma 
français (CNC) modifie sa com-
mission chargée de sélectionner 
le long-métrage concourant au 
prix du meilleur film étranger 
aux Oscars, quelques mois après 
une polémique née de sa déci-
sion d’écarter «Anatomie d’une 
chute» en 2024.

Plutôt que de choisir «Anatomie 
d’une chute» de Justine Triet, 
succès international notamment 
auréolé d’une Palme d’Or au 
Festival de Cannes, qui avait 
des chances de remporter cette 
récompense, la France avait pro-
posé à l’Académie des Oscars 
«La Passion de Dodin Bouffant» 
de Tran Anh Hung.

Ce dernier n’avait finalement 
pas été retenu par l’Académie 
parmi les oeuvres nommées à 
l’Oscar du meilleur film interna-

tional.

«Anatomie d’une chute», sélec-
tionné dans cinq autres catégo-
ries par les organisateurs, avait 

remporté l’Oscar du meilleur 
scénario.

«Le CNC a procédé à la modifi-
cation de la commission chargée 

de la sélection à l’Oscar du meil-
leur film international», a-t-il 
annoncé dans un communiqué.

De sept membres, elle passe à 
11, «afin de favoriser la collé-
gialité des débats, la diversité 
des points de vue et le caractère 
secret du vote», a expliqué l’éta-
blissement public de promotion 
du 7e art.

Cette commission sera nommée 
pour deux ans, au lieu d’une an-
née jusque-là.

«Enfin, le président du CNC 
n’assistera plus aux séances 
en qualité d’observateur» pour 
«renforcer l’indépendance de la 
commission, aussi bien à l’égard 
des autorités publiques que des 
intérêts professionnels», a ajouté 
le CNC.

«Personnalités qualifiées dans 

le domaine du cinéma», les 11 
membres sont «toujours nom-
més par le ministre chargé de 
la Culture sur proposition du 
président du CNC». Au moins 
six doivent être des «artistes ou 
techniciens du cinéma», comme 
l’impose le règlement des Os-
cars.

La presse s’était interrogée sur 
l’éventualité que le choix de 
«La Passion de Dodin Bouf-
fant» soit politique, en réaction 
au discours prononcé par Jus-
tine Triet lors de la remise de la 
Palme d’Or 2023 à Cannes, dans 
lequel elle avait accusé le gou-
vernement et le président de la 
République de vouloir «casser 
l’exception culturelle».

«C’est la décision de quatre per-
sonnes dans une pièce», avait 
déploré la cinéaste.

Cinq restaurants à Dubaï ont 
reçu jeudi une étoile Michelin 
dans la troisième édition du 
guide pour la ville émiratie.

Quatre restaurants ont obtenu 
une étoile chacun, tandis qu’un 
restaurant a reçu deux étoiles.

Une cérémonie a eu lieu à l’hô-
tel One&Only One Za’abeel 
pour marquer la sortie de la troi-
sième édition.

Le Row on 45, nouvel ajout au 
guide, a immédiatement obtenu 
deux étoiles Michelin. Lancé 
par le célèbre chef britannique 

Jason Atherton, le restaurant est 
situé au 45e étage de Grosve-
nor House à Dubaï. Il propose 
un menu dégustation pour 22 
personnes seulement, avec des 
plats raffinés qui mélangent des 
ingrédients japonais à des tech-
niques françaises.

Les trois restaurants deux 
étoiles - Il Ristorante - Niko Ro-
mito, connu pour sa cuisine ita-
lienne, Stay by Yannick Alleno, 
qui sert une cuisine française, 
et Trssind Studio, réputé pour 
sa cuisine indienne moderne - 

ont conservé leur classement de 
l›année dernière.

Une étoile a été attribuée à 
Smoked Room, Sagetsu by Tet-
suya, La Dame de Pic Dubai et 
Orfali Bros, tenu par trois frères 
syriens, qui a été promu du Bib 
Gourmand.

Smoked Room est entré dans le 
guide avec une étoile Michelin. 
En 2024, le chef Dani Garcia a 
présenté aux clients de Dubaï le 
restaurant jumeau de son res-
taurant phare de Madrid, qui 
propose des plats préparés à 

l›aide de techniques de cuisson 
et de grillades.

Sagetsu by Tetsuya, dirigé par 
le chef Tetsuya Wakuda et son 
équipe, combine les influences 
culinaires japonaises et fran-
çaises dans un cadre serein. Le 
restaurant a obtenu une étoile 
Michelin dès sa première entrée 
dans le guide.

La Dame de Pic, le premier res-
taurant de la célèbre chef Anne-
Sophie Pic à Dubaï, a reçu une 
étoile Michelin pour sa cuisine 
française moderne. Anne-So-

phie Pic incorpore de subtiles 
influences locales dans certains 
de ses célèbres plats, apportant 
ainsi une touche unique à ses 
célèbres créations culinaires.

Les restaurants qui ont conservé 
une étoile par rapport à la liste 
de l’année dernière sont 11 
Woodfire, Al-Muntaha, Armani 
Ristorante, Avatara, Dinner by 
Heston Blumenthal à l’Atlantis 
The Royal, Hakkasan, Hoseki, 
Moonrise, Ossiano, Tasca by 
Jose Avillez et Torno Subito.

La star de la pop Justin 
Bieber s’est produit à 
Bombay devant un par-

terre de célébrités indiennes au 
cours de somptueuses festivités 
organisées pour le mariage du 
fils de l’homme le plus riche 
d’Asie.

Depuis plusieurs mois, des 
fêtes grandioses sont organi-
sées à l’approche du mariage du 
fils cadet de Mukesh Ambani, 
Anant, patron du conglomé-
rat Reliance Industries, et sa 
fiancée Radhika Merchant qui 
doivent convoler lors d’une cé-
rémonie hindoue de trois jours à 
Bombay mi-juillet.

Le Canadien qui est parvenu 
à la célébrité dans son adoles-
cence, a été invité aux festivités, 
aux côtés de nombreuses stars 
internationales.

Arrivé par avion de Los An-
geles, Justin Bieber a été pho-
tographié à l’aéroport de Bom-
bay vendredi matin, portant un 
T-shirt rose oversize et un bob.

D’après des images de son 
concert de vendredi soir parta-
gées sur les médias sociaux, il 
a interprété «Sorry», son tube 
de 2015, devant des centaines 

de VIP.

La star de Bollywood Salman 
Khan et l’ancien capitaine de 
l’équipe indienne de cricket 
M.S. Dhoni étaient au nombre 
des célébrités indiennes pré-
sentes.

Selon des médias indiens, Justin 
Bieber aurait été payé jusqu’à 
10 millions de dollars pour cette 
performance.

Le mariage a déjà été précédé 
de deux grands évènements. En 
février les fiancés ont un donné 
gala de trois jours dans l’État 
du Gujarat, lors duquel Rihanna 
y a donné son premier concert 
depuis le Super Bowl de l’an 
dernier.

Des personnalités telles que 
Mark Zuckerberg, fondateur 
de Facebook, et Ivanka, la fille 
de l’ancien président américain 

Donald Trump, y assistaient.

En juin, le couple a embarqué 

pour une croisière de quatre 

jours en Méditerranée. Lors 

d’une escale, la chanteuse Katy 

Perry s’est produite à un bal 

masqué dans un château fran-

çais à Cannes.

Les Backstreet Boys, le rappeur 

américain Pitbull et le ténor ita-

lien Andrea Bocelli ont égale-

ment assuré le spectacle.

Anant Ambani, 67 ans, le pré-

sident de Reliance Industries, 

est à la tête d’une fortune de 

plus de 113 milliards de dollars, 

ce qui en fait la 11e personne la 

plus riche du monde, selon le 

classement des milliardaires de 

Forbes.

Justin Bieber chante à Bombay pour un somptueux 
gala prénuptial

Oscars

la France amende son mode de sélection pour le meilleur 
film étranger

5 restaurants à Dubaï reçoivent des étoiles Michelin
 dans le guide 2024
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L’Université Djilali 
Liabès de Sidi Bel 
Abbès vient de 

gravir une nouvelle marche en 
s’adjugeant la première place 
au niveau national, maghrébin 
et arabe dans le classement du 
Times des 500 meilleures jeunes 
universités mondiales pour 
l’année 2024.
Un sacre qui couronne des années 
d’efforts et d’engagement de 
la part de toute la communauté 
universitaire, résolument tournée 
vers l’excellence académique et 
la recherche innovante.

Cette performance remarquable 
est le fruit d’une stratégie 
ambitieuse mise en place 
par l’université, en étroite 
collaboration avec le ministère de 
l’Enseignement supérieur et de la 
Recherche scientifique.
La promotion de la recherche 
scientifique et le développement 
des infrastructures universitaires 
ont été au cœur de cette stratégie, 
permettant à l’université de 
se hisser parmi les meilleures 
institutions d’enseignement 
supérieur du monde arabe.
Les chercheurs de l’université 

Djilali Liabès se distinguent 
par la qualité et l’originalité de 
leurs travaux, publiés dans des 
revues scientifiques de renommée 
internationale. Couvrant une 
large palette de domaines et de 
spécialisations, ces recherches 
illustrent l’engagement de 
l’université envers l’excellence 

académique et l’innovation.
Cette quête d’excellence 
s’est concrétisée grâce à 
la collaboration étroite de 
l’université avec des partenaires 
nationaux et internationaux. 
Ces partenariats ont permis de 
renforcer la valeur des recherches 
menées à Djilali Liabès et de leur 
donner une portée internationale.
L’université Djilali Liabès 
accorde une importance 
particulière à l’innovation et à 
la valorisation de la recherche. 
L’incubateur de l’université joue 
un rôle crucial en ce sens.

Depuis sa création, l’incubateur 
a enregistré des résultats 
probants, avec notamment 
18 idées de projets innovants 
labellisés “Label” et plus de 80 
brevets délivrés durant l’année 
universitaire 2022-2023.
Pour l’année universitaire 2023-
2024, l’incubateur affiche des 
ambitions encore plus élevées. 
Vingt nouvelles idées innovantes 
devraient obtenir le label “Label”, 
démontrant ainsi le dynamisme et 
le potentiel de l’université Djilali 
Liabès en matière d’innovation.

La compagnie low cost, 
Transavia, a dévoilé des 
nouveautés dans son 

programme à destination de 
l’Algérie en annonçant la reprise 
de ses vols au départ de l’aéroport 
de Strasbourg, en France, vers, 
Constantine, après un an du 
lancement du 1ᵉʳ vol.
L’annonce a été faite par la cellule 
de communication de l’aéroport 
de Strasbourg, qui célèbre le 
1ᵉʳ anniversaire de cette ligne 
aérienne reliant entre la France et 
l’Algérie.
Transavia reprend le chemin 
de Constantine au départ de 

Strasbourg
En effet, pour la saison estivale 
2024, Transavia a décidé de 
relancer, à nouveau, ses vols 
depuis Strasbourg et à destination 
de Constantine. Le vol inaugural 
a décollé depuis la France en date 
du 2 juillet dernier, pour atterrir à 
l’aéroport de Mohamed Boudiaf.
Dans ce sillage, la compagnie 
low cost prévoit de desservir 
cette destination à raison d’un 
vol par semaine, programmé pour 
tous les mardis. Concernant ces 
tarifs appliqués sur les billets de 
voyage, le transporteur aérien 
affiche ses vols à partir de 69 

euros.
“Reprise des vols vers 
Constantine aujourd’hui avec 
Transavia, 1 an après le 1ᵉʳ vol 
!” écrit l’aéroport de Strasbourg 
dans son communiqué.
Transavia se montre plus 
généreuse sur le programme 
Flying Blue
Transavia, la compagnie low 

cost du groupe Air France KLM, 
a aussi décidé de renforcer son 
programme de fidélité Flying 
Blue avec de nouveaux avantages. 
En effet, Transavia propose, 
désormais, plus de façons pour 
gagner des Milles et les dépenser 
sur les vols vers l’Europe et la 
Méditerranée.
Pour chaque vol réservé, en aller-
retour, Transavia offre jusqu’à 
200 Miles et 4xP. Le cumul de 
ces Miles permet d’acheter des 
billets primes chez l’une des 
compagnies partenaires de Flying 
Blue et de profiter de pleins autres 
avantages.

Désormais, les voyageurs de 
Transavia peuvent payer tous 
les tarifs de la compagnie. Il 
s’agit d’une nouveauté qui vient 
renforcer ce programme qui, 
jusqu’à présent, n’autorise que 
l’achat des billets dans le cadre 
du tarif Basic, payable par Miles.
Pour rappel, dans le dernier 
classement publié par le 
spécialiste Skytrax, Transavia 
a réussi à intégrer le top 5 des 
meilleures compagnies low cost 
au monde et arrive en deuxième 
position dans le classement 
transporteurs à bas prix en 
Europe.

L’Université DjiLaLi Liabès briLLe aU firmament internationaL : 

1ère place au maghreb et dans le monde arabe

voLs strasboUrg – Constantine, programme De fiDéLité :

transavia annonce des nouveautés


